
"Un ministre et un témoin 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  
Comment continuer à partager l'Évangile avec "bonne humeur" au milieu de l'opposition ? Scott 
Woodward explore l'opposition à laquelle Paul est confronté alors qu'il apporte l'Évangile au monde 
connu. 

Partie 2 : 
Dr. Scott Woodward explore le rôle de Paul en tant que messager du Seigneur alors que le peuple devient 
membre de la nouvelle alliance et la manière dont les nouvelles congrégations surmontent les diverses 
différences culturelles et personnelles pour devenir un seul peuple. 

Actes 22-28 followHIM Podcast Page 1



Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. Scott Woodward 
● 01:11 Présentation du Dr. Scott Woodward 
● 02:52 Contexte des Actes 22-28 
● 05:17 Couper une alliance ancienne et nouvelle 
● 07:20 Le sang de la nouvelle alliance 
● 08:45 Paul travaille avec les païens et les juifs 
● 11:09 Dieu est le Dieu de toute la terre 
● 13:29 Le voile du temple est déchiré  
● 14:28 Les différents voyages de Paul 
● 16:49 Actes 20:22 Paul retourne à Jérusalem 
● 18:16 Paul fait son rapport à Jérusalem 
● 20:51 La Loi de Moïse a été comme un maître d'école 
● 21:48 Devenir un serviteur et un messager du Christ 
● 24:30 Paul a été complètement incompris 
● 29:34 Le travail de Paul au temple a également été mal compris. 
● 31:42 La violence et la mentalité des foules 
● 32:32 Faire des choix 
● 34:42 Paul répond aux rumeurs 
● 37:46 Paul rappelle à la foule qu'il avait le pouvoir de persécuter les Juifs, mais qu'il a rencontré 

Jésus. 
● 39:50 Ils souhaitent que Paul soit flagellé 
● 41:39 Les fruits de l'Esprit 
● 42:42 Paul les réprimande  
● 44:47 Paul est envoyé à Félix et à Césarée  
● 48:58 "Prenez courage" 
● 50:58 Paul parle de lui-même devant Félix 
● 53:10 Paul est assigné à résidence et Festus remplace Félix. 
● 56:40 Paul fait appel à César 
● 58:52 Paul s'adresse à Hérode Agrippa 
● 1:07:14 Le témoignage de Paul est efficace pour de nombreuses personnes  
● 1:09:29 Différences de traduction dans la réponse d'Agrippa 
● 1:13:15 Fin de la première partie - Dr. Scott Woodward 

 
Partie 2 

● 00:00 Partie II-Dr. Scott Woodward 
● 00:07 Témoigner devant des non-croyants 
● 02:30 Le softball féminin d’Oklahoma témoigne de Jésus-Christ 
● 03:14 Frère Ballard aborde le témoignage de Paul 
● 06:12 Le Dr. Woodward partage une histoire personnelle de témoignage et de conversion 
● 09:43 Paul est remis à Julius par bateau 
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● 11:25 Comment réagissons-nous aux avertissements prophétiques ? 
● 16:21 Paul rappelle à ceux qui sont dans la tempête que l'espoir n'est pas perdu 
● 17:43 Les conseils de Paul sont suivis et les vies à bord sont sauvées. 
● 18:47 Un message d'espoir 
● 20:08 L'île de Melita et Paul est mordu par une vipère 
● 21:45 Hypothèses d'un apôtre 
● 24:19 Parallèles entre Paul et Jésus 
● 29:35 Les souffrances de Jésus et les épreuves de Paul nous renvoient à Jésus 
● 31:47 Le dernier combat des Actes des Apôtres 
● 33:41 Paul prêche en résidence surveillée à Rome 
● 34:29 La conclusion en suspens  
● 37:04 Pourquoi cite-t-il Isaïe ? 
● 39:59 L'objectif de l'enregistrement de Luc  
● 41:52 La conversion de Karl G. Maeser 
● 44:03 Ce que la tradition nous dit de la mort de Paul 
● 46:20 Ce que le Dr Woodward retient de Paul et des Actes des Apôtres 
● 53:29 Fin de la deuxième partie - Dr. Scott Woodward 
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Informations biographiques : 

 
Scott Woodward aime aider les gens à apprendre l'histoire et la doctrine de l'Église ancienne et moderne 
et à passer un moment agréable à le faire. Il enseigne professionnellement dans le système éducatif de 
l'Église depuis près de vingt ans, notamment dans des séminaires et des instituts, au département de 
religion de la BYU et, actuellement, en tant que membre de la faculté de religion de la BYU-Idaho. Scott 
est conférencier à la Semaine de l'éducation et aux symposiums de l'Église. Il est également directeur 
général et producteur de contenu pour Doctrine et Alliances Central (une filiale de Book of Mormon 
Central). Scott est titulaire d'un doctorat en psychologie et technologie de l'enseignement de l'université 
Brigham Young. Il vit avec sa famille dans la belle ville de Rexburg, dans l'Idaho, et la tourte aux pêches 
est son dessert préféré. 
 
 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
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représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith :  00:00:00  Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith et je suis accompagné du 
légendaire John, Bytheway. Bonjour, John. 

John Bytheway :  00:00:11  Bonjour, Hank. 

Hank Smith :  00:00:12  Ces dernières semaines, nous avons étudié l'apôtre Paul. J'ai 
personnellement beaucoup profité de cette étude, John. 
Comment se sont passées ces deux dernières semaines pour 
vous ? 

John Bytheway :  00:00:21  Oui, j'aime cela aussi. Je l'ai déjà mentionné, mais nous parlons 
du désir d'être un instrument dans les mains du Seigneur et Paul 
est comme un couteau suisse. Il pouvait aller n'importe où, 
parler à n'importe qui. Il pouvait parler différemment à 
différents groupes. Il est génial, et c'est amusant de regarder ce 
qu'il fait et ce qu'il dit. 

Hank Smith :  00:00:36  Oui, c'est vrai. Tout à fait d'accord. Scott Woodward nous 
rejoint aujourd'hui. Scott, comment l'Église peut-elle tirer profit 
de l'étude de la vie de l'apôtre Paul ? 

Dr. Scott Woodward :  00:00:45  Paul est, je pense, l'exemple même du disciple de Jésus-Christ, 
intrépide, imperturbable, qui connaît la volonté du Seigneur et 
qui est prêt à l'accomplir à tout prix. Je pense que son exemple 
est un peu intimidant pour moi, mais en même temps inspirant, 
si cela a un sens. 

Hank Smith :  00:01:03  Scott, nous sommes ravis de vous retrouver dans l'émission. 
Cela fait deux ans. John, pouvez-vous présenter Scott à nouveau 
à tout le monde ? 

John Bytheway :  00:01:11  Oui. Nous avions Scott avec nous lorsque nous faisions les 
Doctrine et Alliances, et nous avons eu d'excellents épisodes 
avec lui. Scott Woodward est titulaire d'un doctorat en 
psychologie et technologie de l'enseignement de la BYU. Il 
enseigne professionnellement dans le système éducatif de 
l'Église depuis près de vingt ans, notamment dans des 
séminaires et des instituts, dans l'enseignement religieux de la 
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BYU, et il est actuellement membre de la faculté de religion de 
la BYU-Idaho. Il est actuellement directeur général de Scripture 
Central. J'espère que tout le monde a regardé et exploré, et 
vous pourriez passer des heures sur ce site. Il est très utile. 

  00:01:46  Je voudrais aussi mentionner que Scott Woodward et Casey 
Griffiths ont un podcast qu'ils font ensemble et qui s'appelle 
Church History Matters (Questions d'histoire de l'Église). C'est 
génial. Ils tentent de répondre aux questions les plus difficiles 
de l'histoire de l'Église, et vous pouvez leur faire confiance. Ce 
sont des saints des derniers jours fidèles. Vous serez édifiés, 
enrichis et informés en regardant cela. Nous sommes donc très 
heureux de vous retrouver, Scott. Merci de nous avoir rejoints. 

Dr. Scott Woodward :  00:02:09  Merci, John. C'est un plaisir d'être ici avec vous et Hank. C'est un 
plaisir pour moi. 

Hank Smith :  00:02:13  Je dois juste dire à tout le monde, si vous n'étiez pas avec nous 
pendant notre année Doctrine et Alliances, si vous ne savez pas 
comment trouver cela, vous pouvez le trouver sur notre site 
web, followhim.co, followhim.C-O. Et regardez Doctrine et 
Alliances 18 et 19, regardez ces deux épisodes, ces deux parties, 
la première et la deuxième. Ils ont changé ma vie. Ils l'ont 
vraiment été. Scott, nous sommes dans les derniers chapitres 
des Actes aujourd'hui, Actes 22 à 28. Je pense que nous allons 
passer notre temps à parler de Paul, n'est-ce pas ? 

Dr. Scott Woodward :  00:02:41  Je pense que oui. Je pense que c'est ce que Luc veut que nous 
fassions. C'est ainsi qu'il a écrit le livre, et je pense que nous 
devons le faire aujourd'hui. 

Hank Smith :  00:02:48  Paul est-il le seul à être mentionné dans la majeure partie de 
cette histoire ? 

  00:02:52  Permettez-moi de lire un extrait du manuel et je vous le 
passerai. Le manuel "Viens, et suis-moi" dit ceci : "'Lorsque nous 
sommes en mission pour le Seigneur', a promis le président 
Thomas S. Monson, 'nous avons droit à l'aide du Seigneur.' Nous 
n'avons cependant pas droit à une route sans heurts et à un flot 
ininterrompu de succès. Cependant, nous n'avons pas droit à 
une route lisse et à un flot ininterrompu de succès. Pour s'en 
convaincre, il suffit de regarder l'apôtre Paul. Le Sauveur lui a 
confié la mission de "porter mon nom devant les païens, les rois 
et les enfants d'Israël". Dans ces chapitres, nous voyons Paul 
remplir cette mission, mais en faisant face à une grande 
opposition : chaînes, emprisonnement, abus physiques, 
naufrage, et même une attaque de serpents. Mais nous voyons 

Actes 22-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 2



aussi que Jésus s'est tenu à ses côtés et lui a dit : 'Prenez 
courage'". 

  00:03:29  Sur ce, je vous laisse la parole, Scott. Voulez-vous nous donner 
un peu d'information avant que nous ne commencions ? 

Dr. Scott Woodward :  00:03:33  La section que nous examinons aujourd'hui, les chapitres 22 à 
28, se situe dans la troisième partie d'une division en trois 
parties du livre des Actes. Et cette division se trouve en fait dans 
le tout premier chapitre des Actes. Si vous considérez les Actes 
comme une structure en trois parties, décrite au verset 8 du 
chapitre 1, voici Jésus, juste avant son ascension. Il dit à ses 
apôtres ce qui suit, il dit, je cite maintenant Actes 1:8, "Mais 
vous recevrez une puissance, après que le Saint-Esprit sera venu 
sur vous ; et vous serez mes témoins", un, "à Jérusalem", deux, 
"dans toute la Judée et dans la Samarie", trois, "jusqu'aux 
extrémités de la terre". 

  00:04:14  C'est une bonne façon de penser au livre des Actes, parce que si 
vous regardez la première partie où il dit "à Jérusalem", ce sont 
les chapitres 1 à 7 des Actes des Apôtres. Puis il dit "dans toute 
la Judée et la Samarie", ce sont les chapitres 8 et 9 des Actes. 
Enfin, il dit "dans le monde entier", ce qui correspond aux 
chapitres 10 à 28, jusqu'à la fin. 

  00:04:33  Ce que Luc essaie de nous montrer ici, c'est que Luc est l'auteur 
à la fois des Actes et du livre de Luc, traditionnellement, et donc 
Luc fait en fait une double partie ici, et il veut nous montrer 
finalement comment l'évangile va aller dans le monde entier. 
C'est la grande annonce, n'est-ce pas ? Ce n'est plus seulement 
une affaire de peuple de l'Ancien Testament. Ce n'est plus 
seulement pour les lignées d'Israël. C'est pour tout le monde. Et 
l'apôtre Paul va jouer un rôle majeur dans cette troisième partie 
pour apporter cela au monde entier. 

Hank Smith :  00:05:07  J'ai déjà entendu dire que Jésus est le message et Paul le 
messager. C'est presque comme ça que Luc l'a mis en place. 
Voici le message, voici le messager. Il va l'apporter au monde 
entier. 

Dr. Scott Woodward :  00:05:17  J'aime bien cela. C'est une façon fantastique de le dire. Il y a 
tellement de douleurs de croissance qui se produisent pendant 
le livre des Actes que Luc nous montre. Et les lettres de l'apôtre 
Paul regorgent de ces douleurs de croissance... Il s'agit des 
difficultés de croissance liées à la transition de l'ancienne à la 
nouvelle alliance. Et l'ancienne alliance a peut-être besoin d'être 
clarifiée. Voici ce qui se passe avec Israël : dans Exode 24, 
lorsque la maison d'Israël a été affranchie et rachetée de 
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l'Égypte, nous descendons au mont Sinaï. Sur le mont Sinaï, le 
Seigneur dit : "Je vous ai amenés ici parce que je veux que vous 
deveniez le peuple de mon alliance, et voici les termes et les 
conditions." Il énonce les dix commandements ainsi que 
d'autres jugements, et il dit : "Qu'en pensez-vous ?" 

  00:05:59  Moïse s'adresse au peuple et lui dit : "Êtes-vous prêts à faire 
cela ?" Et ils répondent : "Oui." Et il dit : "Eh bien, montrons-le 
par le sang de l'alliance." C'est ainsi qu'il l'appelle, le sang de 
l'alliance. Ils égorgent des bœufs, ils font couler le sang, la 
moitié du sang va sur l'autel représentant Dieu. La moitié du 
sang va sur le peuple, qui se représente lui-même. Le sang les lie 
en quelque sorte à Dieu et, par le sang de l'alliance, ils sont 
désormais le peuple de l'alliance de Dieu. Dans la perspective du 
Nouveau Testament, c'est ce que l'on appelle les anciennes 
alliances. L'ancienne alliance que Dieu a conclue avec son 
peuple. 

Hank Smith :  00:06:30  Ce n'était pas l'ancienne alliance à l'époque. Ils n'étaient pas du 
genre "Oh, je suis heureux que nous..." 

Dr. Scott Woodward :  00:06:33  Non, c'était juste le pacte. Exactement. Non, c'était juste "Nous 
sommes le peuple de l'alliance de Dieu". Qui était le peuple de 
l'alliance de Dieu ? La maison d'Israël. C'était la descendance 
d'Abraham, qui avait reçu la promesse, Abraham avait reçu la 
promesse que Dieu susciterait une nation à partir de sa 
descendance, et qu'à travers cette nation, il bénirait toutes les 
nations de la Terre. C'est un processus très lent, qui dure des 
siècles, des millénaires, pour que Dieu finisse par accomplir 
cette promesse. Au milieu de ce processus, le message devient 
un peu flou : que sommes-nous censés faire exactement ? 
Comment sommes-nous censés bénir toutes les nations ? 

  00:07:02  Mais voilà qu'arrive cet Israélite nommé Jésus, qui incarne tout 
Israël. Il est en fait le fils de David, le roi davidique, 
accomplissant une partie de l'alliance davidique. Le Messie, 
l'oint, viendrait de la lignée de David et régnerait sur la maison 
d'Israël. Et d'une manière ou d'une autre, il régnerait sur le 
monde entier. 

  00:07:20  Au milieu de tout cela, lorsque Jésus vient, les auteurs du 
Nouveau Testament essaient de nous montrer cette transition 
entre le peuple de l'ancienne alliance et le peuple de la nouvelle 
alliance. C'est de là que viennent les noms d'Ancien Testament 
et de Nouveau Testament. Dans Luc 22, par exemple, lorsque 
Jésus introduit ce que nous appelons le sacrement, pendant la 
Pâque, il dit : "Voici le sang de la nouvelle alliance", selon 
certaines traductions. Dans la KJV, je pense qu'il dit "le sang du 
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Nouveau Testament" ou "Ceci est le Nouveau Testament dans 
mon sang". 

  00:07:48  Les deux seules fois où l'expression "sang de l'alliance" apparaît, 
c'est dans Exode 24 et lorsque Jésus introduit la nouvelle 
alliance lors de la Pâque. Il dit essentiellement : "À ma mort, il y 
aura un nouvel arrangement. À ma mort, ce que signifie être 
mon peuple va changer. À ma mort..." Et il n'explique pas tout 
cela d'un seul coup, nous devons le comprendre au fil du temps 
et Paul va beaucoup nous aider. Mais pour l'essentiel, "à ma 
mort, un sang nouveau a été versé qui va maintenant ouvrir la 
voie à toute l'humanité, à toutes les nations, à toutes les races, 
à toutes les langues et à tous les peuples pour qu'ils entrent 
dans la famille d'Israël". 

  00:08:23  Dans le livre des Actes et dans les lettres de Paul, les problèmes 
de croissance qu'il essaie de résoudre sont les suivants : à quoi 
cela ressemble-t-il pour un peuple qui a toujours été le peuple 
de Dieu, la maison d'Israël, et qui est maintenant censé ouvrir 
les portes aux païens, aux autres nations, pour qu'ils puissent 
entrer ? Le livre des Actes des Apôtres nous montre ces 
difficultés de croissance. Par exemple, dans Actes 10, nous 
voyons le président de l'Église se débattre avec cette question. 
Pierre, lorsqu'il a cette impression révolutionnaire dans Actes 
10, dit : "J'ai enfin compris que Dieu ne fait pas acception de 
personnes, mais qu'en toute nation, ceux qui pratiquent la 
justice sont acceptés par lui." 

Hank Smith :  00:08:59  C'est avec Cornelius. 

Dr. Scott Woodward :  00:09:00  Oui. Corneille devient le tout premier païen à faire partie de la 
maison d'Israël sans avoir à devenir juif au préalable. 
Fondamentalement, la saison de la nouvelle alliance est la 
saison de l'inclusion radicale. Pour de nombreux chrétiens juifs, 
c'est un changement de mentalité très difficile à opérer que 
d'inviter les Gentils à entrer dans la famille d'Israël, à devenir les 
héritiers de toutes les promesses faites aux anciens pères de 
l'alliance. Pour certains chrétiens juifs, cette inclusion des 
Gentils dans leurs promesses a été ressentie comme une 
intrusion dans un lieu où ils ne devraient pas se trouver. Dans 
l'enceinte du Temple, il y a ce mur, le mur des Gentils, aucun 
Gentil ne doit passer à cet endroit. Les païens pouvaient traîner 
dans le parvis extérieur, mais ils ne pouvaient pas... Il y a une 
barrière littérale. Et Paul et d'autres, Paul est le meilleur, mais 
d'autres essaient de dire : "Cette barrière a été brisée et Jésus 
invite tout le monde à entrer, à cause de l'effusion de son sang." 
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  00:09:50  De nombreux chrétiens juifs essayaient de se rallier à cette idée, 
tandis que d'autres éprouvaient de sérieuses difficultés. Actes 
15 traite de la question troublante de savoir ce que l'on doit 
attendre d'un païen baptisé. D'accord, disons que les païens 
peuvent entrer dans la famille d'Israël. Et maintenant ? Cela 
signifie-t-il qu'ils doivent assumer toutes les obligations de la loi 
de Moïse ? Doivent-ils être circoncis ? Doivent-ils commencer... 

Hank Smith :  00:10:09  Mangez casher. 

Dr. Scott Woodward :  00:10:12  ... vivre les lois de la cacherout, célébrer toutes les fêtes, Yom 
Kippour et Pessah et tout le reste ? Jusqu'à quel point un 
converti païen doit-il être juif ? Et c'est sur ce point qu'ils se sont 
débattus. Et si vous êtes un converti païen, cela signifie-t-il que 
vous êtes une sorte de citoyen de seconde classe dans la maison 
d'Israël ? Ou êtes-vous un héritier égal à tous ? 

  00:10:30  Woo, je ne pense pas que nous puissions comprendre à quel 
point cette période était difficile. Nous n'avons rien de 
comparable aujourd'hui. Je veux dire que l'unité des chrétiens a 
toujours été un défi, mais l'unité des chrétiens était le plus 
grand défi auquel l'Église primitive était confrontée. Comment 
deux groupes de personnes très différents peuvent-ils devenir 
un ? 

  00:10:45  C'est en partie, je pense, ce que Paul voulait dire dans 1 
Corinthiens lorsqu'il dit que "l'Évangile du Christ est une pierre 
d'achoppement pour les Juifs et une folie pour les païens, et 
comment allons-nous faire passer ce message dans les deux 
cœurs et aider à rassembler ces gens ?" Saul a donc été appelé à 
être l'apôtre du Seigneur auprès des païens, spécifiquement 
pour essayer d'aider à combler ce fossé et à guérir cette brèche. 

Hank Smith :  00:11:09  Génial. Quel excellent résumé. John, qu'est-ce que tu as ? 

John Bytheway :  00:11:12  Ce qui m'est venu à l'esprit en lisant cela, c'est que je sais que 
dans le monde antique, tout le monde avait ses propres dieux 
dans son pays, dans sa communauté, dans sa région. Il serait 
intéressant que Paul dise : "En fait, le Dieu d'Israël est le Dieu de 
la Terre entière", et qu'il essaie de faire passer ce message. Je 
sais que vous avez tous vos dieux. Je veux dire, aller en Grèce et 
voir le panthéon de dieux qu'ils ont là-bas, et pour Paul de 
devoir aller et, "En fait, le Dieu d'Israël est Dieu." Cela me 
rappelle la dernière phrase des Dix Commandements, lorsque 
Ramsès s'assoit avec Nefretiri et dit : "Le Dieu de Moïse est 
Dieu." C'est le moment où l'on se dit "bum, bum, bah". Et voici 
Paul qui dit : "Le Dieu d'Israël est le Dieu de toute la Terre." Et 

Actes 22-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 6



maintenant, comme vous l'avez dit, magnifiquement, il faut 
aller vers les païens, vers le monde entier maintenant. 

Dr. Scott Woodward :  00:12:03  C'est le début du travail missionnaire tel que nous le 
connaissons. Il n'était pas question de sortir et d'essayer de 
convertir les gens. Cela n'existait même pas jusqu'à la période 
de la nouvelle alliance. Dans Matthieu 10, Jésus appelle ses 12 
apôtres et les charge d'aller vers la maison d'Israël. Il leur dit : 
"Allez vers les dernières brebis de la maison d'Israël, mais n'allez 
pas vers les païens. N'y allez pas." Que se passe-t-il après sa 
résurrection ? Dans Matthieu 28, il dit : "Allez maintenant dans 
le monde entier." 

  00:12:32  Qu'est-ce qui a changé ? Qu'est-ce qui a changé entre Matthieu 
10 et Matthieu 28 ? L'effusion du sang de Jésus. C'est ce qui a 
changé. Il y a un nouveau sang d'une nouvelle alliance. C'est 
tout. Et maintenant, il veut inviter tout le monde à entrer. Et 
Paul va traiter de ce sujet à maintes reprises dans ses lettres, 
aux Galates, aux Éphésiens. Dans les Éphésiens, il parle de Jésus 
"qui, par sa mort, a brisé la barrière, le mur de séparation entre 
les Juifs et les païens, de sorte que nous pouvons tous devenir 
des concitoyens de la famille de Dieu, et non plus des 
étrangers". 

  00:12:57  Dieu essaie de nous aider à devenir une seule famille. Et c'est la 
manière, la manière surprenante, choquante, que Dieu a 
toujours prévue depuis le début, à savoir qu'à travers la 
descendance d'Abraham, en particulier Jésus, toutes les nations 
de la Terre seront bénies. C'est pourquoi Paul essaie d'aider 
tout le monde à comprendre cela, aussi bien les Juifs que les 
païens. C'est ce que Dieu a toujours voulu, et il nous appartient 
maintenant d'y participer et d'en régler les détails. 

Hank Smith :  00:13:19  C'est ce qui est le plus important : "Voici ce que vous allez faire. 
À vous de régler les détails." Et c'est là que nous recevons 
beaucoup de ces lettres où l'on règle les détails. 

John Bytheway :  00:13:29  Pouvons-nous ajouter à cela le symbole du voile du temple qui 
se déchire ? Vous en avez parlé, c'est aussi un symbole de, ok, 
maintenant tout le monde. 

Dr. Scott Woodward :  00:13:38  Oui, il n'y a pas qu'un seul grand prêtre, une fois par an, qui 
peut entrer dans le Saint des Saints. Maintenant, n'importe qui 
peut s'approcher du trône de Dieu, "hardiment", comme le dira 
l'auteur des Hébreux, "Vous pouvez maintenant vous approcher 
hardiment du trône de Dieu". Hommes et femmes, juifs et 
païens, tout cela est radicalement inclusif. Cela n'a jamais été 
fait auparavant. Personne ne l'a vu venir de cette manière. Esaïe 
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a prophétisé que la lumière de Dieu irait vers les païens. Israël, 
sa lumière bénissant les nations. Mais personne ne pensait que 
cela se passerait ainsi. C'est donc ce qu'ils font au premier 
siècle, ces apôtres. Paul en tête. 

John Bytheway :  00:14:16  J'aime cette phrase, l'inclusion radicale. C'est une excellente 
expression. Continuez. 

Hank Smith :  00:14:20  D'après ce que j'ai lu, Paul parcourt le monde connu. Il couvre 
un terrain important. 

Dr. Scott Woodward :  00:14:28  C'est bien cela. Entre Actes 13 et Actes 21, au cours de ces 
chapitres, Paul entreprend trois voyages distincts. Vous pouvez 
consulter vos cartes bibliques. Vous pouvez voir qu'elles sont 
codées par couleur et qu'il y a donc des images. Vous pouvez 
voir qu'il entreprend trois voyages différents avec divers 
compagnons, sur terre et sur mer, pendant plusieurs années. Je 
pense qu'il a parcouru plus de 10 000 miles, si l'on additionne 
tous ces voyages. Et il ne s'agit pas de kilomètres aériens. C'est 
de la marche et... 

Hank Smith :  00:14:56  Miles à pied. 

Dr. Scott Woodward :  00:14:57  Oui, des kilomètres à pied et des kilomètres en bateau. Et il 
établit au moins 14 communautés chrétiennes différentes en 
prêchant ce qu'il appelait parfois le royaume de Dieu. C'est ainsi 
qu'il appelait son message, le royaume de Dieu. C'est ce qu'il 
annonce. Son schéma typique était toujours d'aller dans une 
ville, d'abord dans la synagogue juive pour annoncer à ses 
compatriotes juifs la bonne nouvelle que "le roi messianique 
promis dans la Bible hébraïque était Jésus de Nazareth". Et il 
pouvait toujours l'étayer par des arguments historiques, 
théologiques et scripturaires puissants. 

  00:15:27  Il a dit : "Il n'est pas venu supplanter les espoirs juifs, ce Jésus de 
Nazareth les a comblés". Il a accompli les promesses. Une fois 
qu'il avait converti ou offensé le plus grand nombre possible de 
Juifs, il changeait de public et s'adressait aux païens. Et il leur 
annonçait la bonne nouvelle que "le seul vrai Dieu", comme 
vous parliez de Jean, "le seul vrai Dieu, qui se trouve être le Dieu 
d'Israël, les avait invités à se repentir et à rejoindre le royaume 
de Dieu et à se joindre à son peuple". 

  00:15:54  Ce message a toujours été, inévitablement, mal compris par 
certains. Soit les Juifs le considéraient comme un blasphème 
scandaleux, d'une part, soit comme une menace sociale pour les 
Gentils, d'autre part. Car la stabilité sociale de ces peuples, je 
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parle de la culture romaine, reposait sur l'adoration de divers 
dieux romains. Dire qu'il n'y a qu'un seul vrai Dieu et que leurs 
dieux n'étaient pas ce vrai Dieu était socialement déstabilisant. 

Hank Smith :  00:16:23  Oui, cela pourrait être mauvais pour les affaires. 

Dr. Scott Woodward :  00:16:25  C'est mauvais pour les affaires. Sans compter que prétendre 
qu'un homme crucifié est ressuscité des morts et qu'il est 
maintenant le roi du monde. Cela n'a pas toujours été très bien 
perçu dans l'empire de César. Parfois, ils le battaient. Parfois, ils 
le lapidaient. Parfois, ils l'emprisonnaient. Parfois, ils l'ont tout 
simplement chassé de la ville. Des coups différents pour des 
gens différents, mais c'est ainsi qu'ils ont réagi à l'égard de Paul. 
Soit ils l'aimaient, soit ils le détestaient. 

Hank Smith :  00:16:49  Est-ce que c'est là que nous reprenons Scott dans Actes 22 ? 
Est-il vers la fin de sa vie ici ? 

Dr. Scott Woodward :  00:16:56  Oui, nous sommes maintenant à la fin du troisième voyage. 
Dans Actes 20, à la fin de son troisième voyage, il a cette 
intuition presque inattendue au verset 22, où il commence à 
annoncer, il dit, "Je vais maintenant lié par l'Esprit à Jérusalem, 
sans savoir ce qui doit m'y arriver." Et cela ne semble pas bon, 
cela ne présage rien de bon, mais il dit que l'esprit le pousse à y 
aller. 

  00:17:20  En fait, il avait collecté de l'argent auprès des différentes 
branches des païens pour aider à répondre aux besoins de 
certains de leurs frères et sœurs juifs à Jérusalem. D'ailleurs, 
c'est un autre angle d'attaque. Il essaie de favoriser l'unité entre 
ces deux groupes. Il collecte de l'argent parmi les païens pour 
aider certains des pauvres ou des affligés de Jérusalem. Son 
plan initial était peut-être de laisser quelqu'un d'autre porter 
l'argent et de retourner à Jérusalem. Car lorsqu'il commence à 
annoncer qu'il va prendre l'argent, ses amis commencent à 
s'énerver. Ils sont choqués et disent : "Tu ne peux pas faire ça. 
Tu ne peux pas y aller." 

  00:17:51  Ils disent même au verset 4 du chapitre 21, Luc écrit : "Ils ont dit 
à Paul par l'Esprit qu'il ne devait pas monter à Jérusalem." Il dit 
donc : "L'Esprit me dit d'aller à Jérusalem." Ils disent : "L'Esprit 
me dit que tu ne dois pas aller à Jérusalem." Des interprétations 
contradictoires intéressantes. Et puis... 

Hank Smith :  00:18:06  Ils ne veulent pas qu'il y aille, parce que c'est dangereux pour lui 
? 
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Dr. Scott Woodward :  00:18:09  C'est dangereux pour lui. Sa réputation l'a précédé. Et nous 
verrons en fait quand il finira par se présenter à Jérusalem, 
passons au chapitre 21. C'est en quelque sorte la mise en place 
du bloc d'aujourd'hui. Au chapitre 21, lorsqu'il se présente à 
Jérusalem. Allons au verset 17, je vais peut-être lire un peu ici. 
C'est Luc qui rapporte, il dit : " Lorsque nous fûmes arrivés à 
Jérusalem, les frères nous reçurent avec joie. Le lendemain, Paul 
nous accompagna chez Jacques, et tous les anciens étaient 
présents." Jacques semble être en quelque sorte l'autorité qui 
préside à Jérusalem. "Après les avoir salués, Paul déclara en 
particulier ce que Dieu avait fait parmi les païens par son 
ministère, en quelque sorte son rapport de mission. Son rapport 
de mission ici. 

Hank Smith :  00:18:54  Cela pourrait prendre un certain temps. 

Dr. Scott Woodward :  00:18:55  Cela va prendre un certain temps. Lorsqu'ils l'entendirent, ils 
glorifièrent le Seigneur et lui dirent : "Tu vois, frère, combien de 
milliers de Juifs sont croyants, et ils sont tous zélés pour la loi". 
Ce qui veut dire que ce qui s'est passé parmi les païens est 
impressionnant. Vous avez probablement remarqué, en 
revenant à Jérusalem, qu'il y a une tonne de Juifs. Il y a 
beaucoup de Juifs qui croient, des chrétiens juifs. Mais cette 
dernière ligne est en fait un coup de semonce pour Paul. Il dit : 
"Ils sont tous zélés pour la loi". Zélés de la loi, cela signifie qu'ils 
ont une juste indignation pour l'honneur de Dieu, pour la loi 
inébranlable de Moïse. Et il y a eu des rumeurs, le verset 21 dit : 
"Ils ont été informés de toi." 

  00:19:39  C'est pourquoi il était dangereux pour Paul de revenir à 
Jérusalem. "On sait de toi que tu enseignes à tous les Juifs qui 
sont parmi les païens à abandonner Moïse, en disant qu'ils ne 
doivent pas circoncire leurs enfants, ni suivre les coutumes. 
Dah, dah. Paul est donc dans la nasse. Il y a eu des rumeurs à 
son sujet qui ont été répandues par d'autres croyants. Il faut 
donc essayer de saisir cela. Il s'agit de chrétiens juifs. Ce sont 
des gens qui ont accepté Jésus comme leur Messie, et ils s'en 
prennent à Paul. Car apparemment, selon la rumeur, il a 
enseigné aux gens à abandonner Moïse. 

  00:20:16  Lorsqu'il enseigne aux Juifs dans les synagogues parmi les 
païens à Éphèse ou à Corinthe ou ailleurs, il leur dit en 
substance : "Vous n'avez pas à prendre Moïse au sérieux." Est-
ce exact ? Non, ce n'est pas exact. Ce n'est pas ce qu'il leur a 
enseigné. Mais c'est la rumeur. C'est ce qui est parvenu à 
Jérusalem. Et ils sont furieux. S'ils le trouvent, ils veulent lui 
faire du mal. 
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Hank Smith :  00:20:39  Y a-t-il un fond de vérité dans le fait qu'il dise : "La loi de Moïse 
n'est pas aussi importante que la nouvelle loi actuelle" ? Cela 
semble être un peu de son message, ou est-ce que cela n'a pas 
été le cas dans tout ce qu'il a enseigné ? 

Dr. Scott Woodward :  00:20:51  Eh bien, il dit quelque chose comme ceci, si je peux résumer, il 
dit que la loi était utile en tant que maître d'école, comme il le 
dit dans la lettre aux Galates : "C'était un maître d'école pour 
nous préparer à la venue du Messie. Le fils davidique est venu, 
la vraie semence d'Abraham est venue, et nous devons donc 
nous réjouir. Il ne détruit pas la loi de Moïse. Il l'a accomplie. Il 
est l'espoir d'Israël. Il est tout ce que nous voulions et tout ce 
qui est venu avant a été bon. Tout ce qui est venu avant a été 
juste. C'était vrai. Cela venait de Dieu. Et maintenant que le 
Messie est venu, il y a une nouvelle alliance. Il y a une nouvelle 
alliance avec son peuple et elle est différente". 

  00:21:31  La pilule a été dure à avaler, et vous pouvez voir comment 
l'incompréhension s'est installée tout de suite. Et on en arrive 
au point où les gens disent : "Il veut détruire le mode de vie 
juif." Paul est l'ennemi. 

Hank Smith :  00:21:43  Et il a réussi. C'est un missionnaire qui réussit. Il a un impact. 

Dr. Scott Woodward :  00:21:48  C'est incroyable. J'aimerais peut-être m'arrêter un instant pour 
y réfléchir. Qu'est-ce que cela signifie d'être un serviteur du 
Christ et un messager du Christ ? Et comme nous le voyons avec 
Paul, il a été victime de fausses suppositions. Il est victime de 
fausses suppositions. En tant que disciples de Jésus, je pense 
que nous pouvons nous attendre à cela à un degré ou à un 
autre. Lorsque certaines personnes apprennent que vos 
convictions sur Jésus et ses enseignements sont en désaccord 
avec quelque chose qui leur est cher ou qu'elles entrent en 
conflit avec un mode de vie auquel elles sont attachées, comme 
nous le voyons ici, le mode de vie juif, c'est à ce moment-là que 
les fausses suppositions défensives se bousculent. C'est une 
tendance humaine. Nous le faisons tous. C'est une tactique 
psychologique d'autodéfense qui consiste à se raconter des 
histoires horribles sur les personnes avec lesquelles on n'est pas 
d'accord et qui menacent notre statu quo, et à leur attribuer les 
pires motifs possibles. 

  00:22:36  Voici ce que font les croyants juifs à Jérusalem. Nous les 
appellerions des membres d'église. Ce n'était pas tout à fait la 
même chose qu'aujourd'hui, mais ce sont des membres de 
l'Église qui s'en prennent à un apôtre qui enseigne des choses 
qu'ils désapprouvent. Pouvons-nous nous en rendre compte 
une seconde ? C'est dangereux pour lui. Ils ont failli le tuer. 
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Nous allons bientôt aborder ces versets. Mais ils étaient en 
colère contre lui. 

  00:22:55  Qu'est-ce que vous voulez dire à ce sujet ? L'idée que les 
disciples de Jésus se méprennent sur nos motivations, sur nos 
origines, est presque inévitable. En avez-vous fait l'expérience ? 
Pensez-vous qu'il s'agit là d'une façon correcte de parler des 
disciples du Christ ? 

John Bytheway :  00:23:11  Cela me rappelle un peu le Livre de Mormon. Lorsque Jésus 
vient leur annoncer que la loi de Moïse est accomplie, il est dit : 
"Ils furent frappés de stupeur." Dans le Sermon sur la 
montagne, ils étaient étonnés à cause de sa doctrine. Il 
enseignait avec l'autorité de Dieu, et non celle des scribes. Mais 
dans le Livre de Mormon, ils sont étonnés parce qu'ils se 
demandent ce qu'il fait avec la loi de Moïse. Et c'est un peu la 
même chose : "Whoa, tout ce que nous avons pensé 
auparavant...". C'est un tout nouveau système. Comment faire 
?" Et il a dû continuer à leur dire : "Je suis celui qui a délivré la 
loi. J'accomplis la loi. Je ne la détruis pas. Et les prophètes, ceux 
qui ne sont pas encore arrivés, arriveront encore." Et il est 
intéressant de voir le même genre de chose, je pense, dans le 
nouveau monde. Voyez-vous cela ? 

Dr. Scott Woodward :  00:23:53  Exactement. Oui, c'est vrai. Même Jésus a été mal compris, je 
crois que c'est en 35:15 ? Il dit : "Je perçois que vous vous 
demandez encore ce que je voulais dire quand j'ai dit...". 

John Bytheway :  00:24:01  A peu près... oui. 

Dr. Scott Woodward :  00:24:02  ... toutes les choses anciennes ont été accomplies et toutes les 
choses sont devenues nouvelles". C'est sa référence à la 
nouvelle alliance. "J'ai l'impression que vous n'avez pas compris 
quand j'ai dit cela au chapitre 12, mais permettez-moi de 
m'étendre un peu là-dessus. Il est difficile, en tant que messager 
de Dieu, en tant que serviteur, pour quiconque a déjà essayé, de 
ne pas être mal compris. Il faut essayer d'enseigner la vérité 
avec clarté pour ne pas être mal compris, mais aussi avec 
compassion, pour que les gens sachent que vous n'essayez pas 
de détruire des choses qui leur sont chères. 

John Bytheway :  00:24:28  Bien dit. 

Hank Smith :  00:24:30  Cela me rappelle le prophète Joseph Smith. Si vous étudiez sa 
vie, vous savez que c'est un homme grand et bon. Mais 
aujourd'hui encore, il est complètement incompris par le 
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monde, et parfois à dessein : "Je sais ce que tu dis, mais je vais 
déformer tes paroles pour en faire quelque chose d'autre." 

Dr. Scott Woodward :  00:24:50  "Paul essaie de détruire tout notre mode de vie juif", c'est un 
peu comme ça que ça se passe. "C'est le pire." Je pense, peut-
être pour brocher sur un sujet sensible, que nous voyons cela 
assez souvent aujourd'hui autour des questions LGBT. Les 
apôtres modernes et les disciples de Jésus d'aujourd'hui se 
prennent souvent les pieds dans le tapis lorsqu'il s'agit des 
questions LGBT. Vous présentez le mariage homme/femme 
comme le seul mode de mariage ordonné par Dieu, quelle que 
soit l'humilité avec laquelle vous l'abordez, quelle que soit la 
réflexion, la douceur et la sincérité, et attention. Certains ne 
pourront pas s'empêcher de lancer des termes tels que 
"homophobe", "bigot haineux", "anti-amour" ou autre. Même si 
vous êtes un apôtre, personne n'est à l'abri de la machine à 
haïr. Des suppositions seront faites et des accusations seront 
lancées. 

  00:25:37  D'un autre côté, j'ai aussi remarqué que lorsque les disciples du 
Christ, y compris ses apôtres aujourd'hui, font des efforts, il 
arrive que l'Église soit accusée de céder à la pression, ce genre 
de choses. Nous devons simplement apprendre à ralentir et à 
remettre en question nos hypothèses initiales sur les autres. 
Écoutez-vous les uns les autres dans l'amour. 

  00:25:57  Ce que je veux dire ici, c'est qu'en tant que disciple de Jésus, il 
faut se préparer à être mal compris, à être mal représenté. Cela 
arrivera forcément, alors préparez-vous à pardonner beaucoup. 
Vous aurez beaucoup d'occasions de pardonner. Paul le savait 
très bien. Jésus dira : "Heureux ceux qui sont persécutés à cause 
de mon nom." Genre, "ça va arriver". Cela fait partie des 
béatitudes. Et même l'éloquent et puissant Paul, qui est un si 
bon orateur, un si bon écrivain et un si bon vulgarisateur, n'a 
pas pu éviter d'être mal compris avec ses mots. Alors... 

Hank Smith :  00:26:29  J'aime ce que vous nous avez appris ici, Scott, et j'ai remarqué 
que mes pensées allaient directement vers "Oui, je suis parfois 
mal compris. Oui, mes paroles sont délibérément déformées." 
Mais alors que je m'arrêtais une seconde, vous avez dit : 
"Arrêtez", et la meilleure leçon est probablement de savoir 
quand je fais cela aux autres ? Quand est-ce que je me 
méprends délibérément ? Ou quand est-ce que je saute à une 
conclusion et que je suis victime de, comment dit-on ? "Ils sont 
informés de toi ?" Du genre : "Qui informe ? Où ai-je reçu le 
message ? Peut-être que le message est erroné, peut-être que 
ce que j'ai entendu n'est pas la vérité." 
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  00:27:03  L'un de mes bons amis, Lynn Bowler, qui a occupé de nombreux 
postes de direction dans l'Église, m'a demandé ce qu'il avait 
appris. Il m'a répondu : "J'ai appris qu'il y a toujours deux 
versions de chaque histoire. Vous en entendrez une partie et 
vous en tirerez un jugement, "Voilà ce qui se passe". Et puis on 
découvre que la situation est beaucoup plus compliquée et 
nuancée que ce que l'on pensait. 

Dr. Scott Woodward :  00:27:25  Oui, au lieu d'attaquer Paul, il faudrait peut-être aller lui parler. 
Paul, voici ce que j'ai entendu. Aide-moi, mon frère. 
Maintenant, aide-moi à clarifier. Est-ce exact ? Essayez-vous de 
détruire le mode de vie juif ?" Je l'ai entendu récemment avec le 
président Oaks, qui a donné une conférence sur les relations 
amoureuses et quelques conseils à ce sujet, des conseils plutôt 
inoffensifs qu'il avait déjà donnés auparavant, et les gens l'ont 
attaqué en ligne. 

  00:27:50  Il essayait d'encourager, je ne sais pas, les normes de mariage et 
de fréquentation des années 1950 ou quelque chose comme ça. 
"Il est tellement vieux jeu", et je l'ai attaqué, mais je me suis dit 
: "Je ne sais pas si vous avez vraiment écouté la conférence. 
Peut-être que vous devriez revenir en arrière et l'écouter." Je 
vois ce qui se passe avec les apôtres aujourd'hui, et bien sûr, ça 
fait mal, mais en même temps, c'est comme si c'était normal. 
C'est ce qui arrive. 

Hank Smith :  00:28:13  N'est-ce pas Jésus lui-même qui a prononcé le discours 
communautaire dans Matthieu 18 : "Si ton frère te fait du tort, 
va lui dire sa faute entre toi et lui seul." Souvent, lorsque 
quelqu'un nous offense, nous parlons à tout le monde sauf à 
cette personne. Nous parlons à toutes les autres personnes. 
Mais le Seigneur dit : "Va lui parler. Et il dit : "Et s'il t'écoute", ce 
qui signifie, je pense, que si vous parvenez à un accord, "vous 
avez gagné un frère". 

Dr. Scott Woodward :  00:28:42  Dans cette histoire, ce n'est pas ce qu'ils font. C'est ce que vous 
devriez faire, mais ce n'est pas ce qu'ils ont fait. Ce sont des 
disciples de Jésus, en quelque sorte. Et c'est ainsi que nous 
sommes tous, en quelque sorte, des disciples de Jésus. Nous 
nous trompons parfois. Nous ne faisons pas toujours ce que 
Jésus vient de dire, à savoir "aller vers la personne qui se trouve 
entre eux et nous seuls". Et dans ce cas, les apôtres de 
Jérusalem ont vu l'écriture sur le mur. Ils savaient que cela allait 
arriver. Ils ont essayé d'empêcher que cela se produise. 

  00:29:05  En fait, ils leur donnent de très bons conseils. Ils leur disent : 
"Que diriez-vous de ceci ? Allez au temple. Qu'y a-t-il de plus juif 
que le temple ? Rasez-vous la tête, comme un vœu, comme le 
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vœu qu'ils ont fait dans Nombres 6, un vœu très lié à la loi de 
Moïse. Emmenez ces quatre Juifs avec vous. Payez leur entrée 
au temple et acquittez-vous de toutes les formalités 
nécessaires. Allez-y, priez, méditez, faites tout ce qu'il y a de 
plus juif. C'est la loi de Moïse. Et croisons les doigts. Si ça 
marche." 

  00:29:34  Eh bien, tournons la page, et cela ne marche pas. Il y avait sept 
jours de cela, de ces jours de purification. C'est en quelque sorte 
une façon de se consacrer et de se dévouer à Dieu, une forme 
de purification plus profonde, plus ou moins temporaire. 
Lorsque les sept jours furent presque terminés, le verset 27 dit : 
"Les Juifs d'Asie, l'ayant vu dans le temple, soulevèrent tout le 
peuple et lui imposèrent les mains, en criant : "Hommes d'Israël 
! Hommes d'Israël, au secours ! C'est lui qui, partout, enseigne à 
tous les hommes le peuple, la loi et ce lieu, le temple." Il est 
dans le temple en train d'adorer. Ils se disent : "Voilà l'homme 
qui est contre le temple. Voilà le type. Regardez, il a aussi 
amené quatre Grecs dans le temple, et cela a pollué Son lieu 
saint." 

  00:30:15  Il n'a pas amené quatre Grecs. C'étaient tous des juifs purs et 
durs, mais voilà qu'ils se mettent à tordre et à déformer les 
choses pour les adapter à leur message. "Toute la ville", verset 
30, "fut émue, et le peuple accourut ; ils prirent Paul, le tirèrent 
hors du temple, et aussitôt les portes furent fermées. Et comme 
ils s'apprêtaient à le tuer..." 

John Bytheway :  00:30:32  Bonté. 

Dr. Scott Woodward :  00:30:33  ... puis le capitaine en chef des Romains sort, interrompt la 
scène, fait encercler le jeune homme par des soldats et 
commence à lui faire gravir les marches pour l'enchaîner afin de 
voir ce qu'il a fait. Mais bon sang, quelle est cette réaction ? 

Hank Smith :  00:30:46  C'est intense de la part des croyants. 

Dr. Scott Woodward :  00:30:49  Les croyants qui ont fomenté cette affaire, et il semble que 
d'autres Juifs s'impliquent aussi, qui ne sont peut-être pas des 
croyants, des Juifs d'Asie, et un peu tout le monde dans la 
région, comme, "Ce gars, il souille le temple. Il souille notre 
mode de vie." Ce n'est pas exact. Les faits ne sont pas exacts. 
C'est vraiment regrettable. Quoi qu'il en soit, la tendance 
humaine, nous devons la combattre. 
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Hank Smith :  00:31:09  Et la mentalité de la foule est réelle. Où était Paul quand il a dit : 
"Ils se sont tous rassemblés", et la plupart d'entre eux ne 
savaient même pas pourquoi ils l'étaient ? 

John Bytheway :  00:31:18  Oh, à Éphèse. "Certains disaient ceci et d'autres disaient cela, et 
certains ne savaient même pas pourquoi ils étaient là. Ils 
disaient juste : "Oui, allons chanter quelque chose. Ça va être 
génial." 

Hank Smith :  00:31:28  Ouais. "Attrapez-le." "Attrapez-le." "Qu'est-ce qu'il a fait ?" "Je 
ne sais pas, mais il doit être un méchant." 

Dr. Scott Woodward :  00:31:32  Si ce n'était pas un méchant, pourquoi les gens diraient-ils des 
choses méchantes sur lui ? 

John Bytheway :  00:31:36  C'est pourquoi... 

Hank Smith :  00:31:37  Je vois ce chapitre sous un nouveau jour, Scott, avec ceci, ils se 
trompent d'histoire. 

Dr. Scott Woodward :  00:31:42  En général, nous agissons avec colère ou violence contre les 
gens lorsque nous croyons aux fausses histoires que nous nous 
racontons à leur sujet. En général, la vérité est beaucoup plus 
douce. En général, la vérité suscite la compassion, pas ce genre 
de réaction. C'est juste une question d'humanité. Nous devons y 
travailler. Nous le faisons tous. Je le ressens en moi-même. Je 
dois me contrôler, me dire : "D'accord, est-ce que c'est la vérité 
? Il faut que j'aille plus loin. Quelle est votre source ?" C'est 
parfois une bonne question. "Quelle est votre source ? Aidez-
moi à savoir d'où vous tenez ces informations. D'après ce que 
j'ai entendu de Paul, il n'a pas l'air d'être le genre de type qui 
veut détruire le mode de vie juif, mais dites-moi plus 
précisément d'où vous tenez cette information ? 

Hank Smith :  00:32:17  Cela me rappelle le Livre de Mormon, qui est l'un des seuls 
livres sur lesquels on peut avoir une opinion très tranchée sans 
l'avoir lu. 

John Bytheway :  00:32:23  Sans le lire. 

Hank Smith :  00:32:25  On peut détester ce livre et ne jamais l'avoir lu. On peut 
détester ce livre et ne jamais l'avoir lu, ne jamais l'avoir regardé, 
en fait, pour voir ce qu'il dit. 

John Bytheway :  00:32:31  Les Nouvelles de l'Église ont publié un article sur le nouveau 
livre Pour la force des jeunes : Un guide pour faire des choix. 
J'adore le fait que c'est la seule de toutes les brochures Pour la 
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force des jeunes qui ont été publiées à porter un sous-titre, Un 
guide pour faire des choix. C'est comme si vous alliez faire ce 
choix. Vous allez l'écouter et vous allez laisser Dieu l'emporter. 
Mais il y avait un article dans les Nouvelles de l'Église sur un 
enfant qui disait : "Hé, papa, il est maintenant dit que les 
tatouages sont acceptables." Et le père a dit : "Qui a dit ça ?" "Le 
président Uchtdorf." Il a dit : "Tu as vraiment lu ce discours ?" Et 
il a répondu : "Je savais qu'il ne l'avait pas fait parce que c'était 
une session du samedi. Nous n'étions pas là ou quelque chose 
comme ça." 

  00:33:05  "Mais avez-vous lu l'exposé ? Non, vous prenez une fausse 
hypothèse et vous allez trop loin. Qu'a-t-il vraiment dit ?" L'idée 
était : "Maintenant, lisez tout." J'adore l'accent mis par le 
président Nelson. Nous devons tous apprendre à l'écouter et à 
laisser Dieu l'emporter. Et cela demande, comme vous l'avez dit, 
Scott, un peu de patience et de recul pour dire : "Attendez une 
minute. Laissez-moi m'assurer que j'ai bien compris ce qui se 
passe ici, à partir des meilleures sources, et ensuite laissez-moi 
me mettre à genoux." Et en général, il y a un adoucissement qui 
se produit lorsque l'on fait cela. 

Dr. Scott Woodward :  00:33:41  Oui, c'est presque toujours le cas pour moi. Il y a ce 
ramollissement, oui. 

Hank Smith :  00:33:44  Je ne sais pas si vous avez déjà entendu parler de quelqu'un qui 
stéréotype et étiquette les gens qui ne croient pas en ce qu'ils 
croient politiquement. Cela arrivait autrefois. 

Dr. Scott Woodward :  00:33:53  Non, je n'ai jamais entendu cela. Oui, je n'ai jamais entendu 
cela. 

Hank Smith :  00:33:55  C'est ce qui se passait autrefois. 

John Bytheway :  00:33:56  Frère Oaks en a parlé aussi, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  00:33:59  Oui, et l'église encore et encore et encore. Le président Hinckley 
a dit : "Nous devons travailler plus dur pour instaurer un respect 
mutuel et une attitude d'indulgence et de tolérance, les uns 
envers les autres, quelles que soient les doctrines et les 
philosophies que nous pouvons épouser. À ce sujet, vous et moi 
pouvons être en désaccord, mais nous pouvons le faire avec 
respect et civilité". Cela aurait été un adoucissement si cela 
s'était produit dans Actes 21. Oh, oui, qui ne fait même pas 
encore partie de notre bloc. 

John Bytheway :  00:34:29  Je suis désolé. 
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Hank Smith :  00:34:30  Nous n'avons pas encore atteint le bloc. 

John Bytheway :  00:34:31  Imaginez qu'ils aient dit : "Paul, nous avons entendu ceci. 
Pouvez-vous clarifier ?" Imaginez à quel point c'est différent. 
"Paul, nous avons entendu ceci, cela, cela. Qu'as-tu vraiment dit 
?" Imaginez la différence. 

Dr. Scott Woodward :  00:34:42  Exactement. Tout ceci est l'historique de ce que nous voulons 
faire aujourd'hui. Désolé, c'est une très longue histoire, mais les 
Actes 22 à 28 constituent notre bloc. Ce qui est intéressant, 
c'est qu'Actes 22 commence par un discours : "Hommes, frères 
et pères, écoutez la défense que je vais vous faire". Il faut le 
chapitre 21 pour comprendre ce qui se passe. Il suffit de revenir 
quelques versets en arrière. À la fin du chapitre 21, Paul 
demande la permission à la garde romaine. Il dit : "Puis-je parler 
à ces gens ?" Le garde romain est surpris qu'il puisse parler un 
grec parfait et intelligent. Il lui dit : "Oh, tu parles grec ? Bien 
sûr." 

  00:35:13  Et puis, au verset 38, juste pour le plaisir, il dit : "N'es-tu pas cet 
Égyptien qui a mené un tumulte et fait sortir 4 000 hommes 
meurtriers de..." Les gardes romains ont une histoire bizarre à 
propos de Paul. Il leur dit : "C'est toi, ce type ?" Et il répond : 
"Non, je ne suis pas ce type." Verset 39, il dit : "Non, je suis un 
Juif de Tarse, de Cilicie." Qu'est-ce que c'est que ça ? Qu'est-ce 
que les gens disent de Paul ? Il est tellement incompris, 
tellement calomnié. 

  00:35:37  Joseph Smith est probablement un bon équivalent, ou presque, 
des histoires que les gens racontent sur Joseph. Mais le gardien 
dit : "D'accord, allez-y. Oui, vous pouvez parler à ces gens." Il se 
retourne et leur parle dans un araméen parfait, et les gens sont 
stupéfaits qu'il puisse parler l'araméen. Les gens sont stupéfaits 
qu'il puisse parler l'araméen. "Silence, écoutons ce type", c'est 
le verset 2 du chapitre 22. "Quand ils apprirent qu'il leur parlait 
en hébreu, ils gardèrent encore plus le silence." Puis il essaie de 
faire ce dont nous avons parlé. Il essaie de les aider à 
comprendre son point de vue, à comprendre où il veut en venir. 
Il y a manifestement un malentendu. 

  00:36:08  Je vais aller un peu vite, je vais sauter à travers certains de ces 
versets, mais le verset 3 présente ses antécédents. Je suis juif, 
les gars. Je suis juif. J'ai été élevé ici. Je suis originaire de Tarse, 
mais je suis venu dans cette ville et j'ai appris aux pieds de 
Gamaliel, l'un des plus grands maîtres de la loi que l'on puisse 
trouver dans les Écritures. À la fin du troisième verset, il dit : 
"J'étais zélé pour Dieu, comme vous l'êtes tous aujourd'hui." Ce 
mot "zélé" est lourd de sens. Cela signifie qu'il était prêt à se 
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défendre jusqu'à la mort. Je ne sais pas si vous vous souvenez 
de son histoire, mais c'est ce qu'il évoque. Au verset 4, il dit : 
"J'ai été persécuté dans cette voie", c'est ainsi qu'on appelait le 
christianisme à cette époque, dans cette voie. 

John Bytheway :  00:36:46  Je préfère la NIV, le Chemin (the Way). Et il y a une majuscule. 
Avant de s'appeler le christianisme, on l'appelait la Voie. Dans 
Actes 24, ils vont l'appeler à nouveau la Voie, au lieu de cette 
voie-ci ou de cette voie-là, mais... 

Dr. Scott Woodward :  00:36:59  C'est cela. Il raconte comment il l'a persécuté jusqu'à la mort, 
liant et livrant des gens à la prison, hommes et femmes. Il dit : 
"Il y a ici des grands prêtres et cette foule qui peuvent m'en 
rendre témoignage, et toute la classe des anciens, de qui j'ai 
aussi reçu des lettres pour les frères, je suis allé à Damas pour 
les amener liés à Jérusalem, afin qu'ils soient punis." Je ne sais 
pas si nous pourrions utiliser le terme "monstres de Jésus", qui 
a déjà été utilisé, mais cette idée que tous ces monstres de 
Jésus ne font que déformer la loi, déformer la façon de faire, 
déformer le sens véritable de la loi de Moïse. Ils s'en prennent à 
ce criminel exécuté, ils sont vraiment bizarres. Et cela doit 
cesser parce qu'ils polluent la pureté de notre mode de vie, du 
mode de vie juif. 

Hank Smith :  00:37:42  Oui, c'est presque comme s'il disait : "J'étais comme toi. En fait, 
j'étais vraiment bon dans ce domaine." 

Dr. Scott Woodward :  00:37:46  Oui, "J'étais probablement meilleur que vous à ce sujet." Parce 
qu'il cite des noms au verset 5, il dit : "Le grand prêtre, les 
anciens, j'avais des lettres officielles pour faire ça. Vous, vous 
êtes une sorte de foule qui vient de se former, mais j'ai fait ça 
presque professionnellement. J'étais réglo dans ce domaine." 
Puis il a ajouté : "La seule chose qui a changé, la chose qui a 
changé pour moi, c'est que j'ai rencontré Jésus." Et c'est l'un des 
récits où... donc, oui, trois fois dans le livre des Actes, l'histoire 
de la conversion de Paul est racontée. La première fois, c'est Luc 
qui la raconte dans Actes 9. Les deux suivantes sont racontées 
par Paul lui-même. Nous l'entendons directement de sa bouche 
dans le chapitre 22. Au verset 7, il parle de sa chute sur le sol. 

  00:38:28  La question, la question perçante, "Saul, Saul, pourquoi me 
persécutes-tu ?". "Qui es-tu, Seigneur ?" Il dit : "Je suis Jésus de 
Nazareth, que tu persécutes." Comme si tu essayais 
délibérément de me persécuter. "Ceux qui étaient avec moi 
virent la lumière. Ils avaient peur. Ils n'entendaient pas la voix. 
J'ai demandé : 'Que dois-je faire?' Il a dit : 'Lève-toi. Va à Damas 
et tu sauras ce que tu dois faire quand tu y seras". Il parle 
d'Ananias. En tout cas, toute l'histoire, il la raconte à nouveau et 
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il dit : "C'est ça qui a changé pour moi." Et les gens continuent 
d'écouter. Ils ne lui crient rien pendant ce temps. 

  00:39:00  Il a dit : "J'ai persécuté de cette façon, parce que je n'ai pas 
compris. J'ai mal compris. J'avais de fausses idées sur la voie de 
Jésus. Et quand j'ai rencontré Jésus, personnellement, cela a 
tout changé pour moi". Mais alors, voici le problème, descendez 
au verset 21, "Et Lui," Jésus, "me dit : "Va-t'en, car je t'enverrai 
au loin vers les Gentiles." Dès qu'il prononce le mot "G", 
regardez le verset suivant. "Et ils l'écoutèrent jusqu'à cette 
parole." Ils écoutaient cette parole. Une fois qu'il a dit "les 
païens", "ils élevèrent la voix et dirent : "Otez de la terre cet 
homme-là, car il ne convient pas qu'il vive". Je veux dire, allez, 
nous pouvons être en désaccord les uns avec les autres, mais 
nous devons vraiment... 

Hank Smith :  00:39:42  Et il ne dit rien à ce sujet. C'est juste : "Le Seigneur m'a dit 
d'aller parmi les païens." C'est tout. "Toutes les histoires sont 
donc vraies. Donc tout ce qu'on nous a raconté est vrai." 

Dr. Scott Woodward :  00:39:50  Ils téléchargent toutes ces suppositions et disent : "Laissez 
tomber cet homme." Ils crient même, verset 23, ils 
commencent à déchirer leurs vêtements, à jeter de la poussière 
en l'air, à prendre toutes ces formes juives de deuil ou 
d'exaspération, et le garde se dit : "Bon, nous en avons fini ici." 
Il l'emmène dans le château. Ils disent : "Découvrons la vérité 
sur ce type en le flagellant, nous allons..." C'est ce qu'ils 
faisaient à l'époque, battre la vérité des gens. Ils pensaient que 
ce n'était pas authentique tant qu'on ne saignait pas. C'est aussi 
étrange pour nous que c'était normal pour eux. 

Hank Smith :  00:40:17  Jack Welch était avec nous, et il a dit : "C'est comme ça qu'ils 
savaient si quelqu'un disait la vérité. S'ils leur disent quelque 
chose, alors ils les battent, et ils s'en tiennent à leur histoire, 
d'accord." 

Dr. Scott Woodward :  00:40:25  C'est le pire, en tout cas. 

John Bytheway :  00:40:28  C'est une époque difficile à vivre. 

Dr. Scott Woodward :  00:40:32  Alors qu'ils l'attachent et s'apprêtent à le flageller, il pose une 
petite question. C'est l'un des As qu'il avait dans sa manche. Il 
dit : "Au fait, est-il permis de flageller un homme qui est romain 
? 

John Bytheway :  00:40:46  J'adore ça. 
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Dr. Scott Woodward :  00:40:46  ... et sans condamnation ?" Et ils sont comme, "Oh, mince. Il a 
laissé tomber la carte du citoyen romain." 

John Bytheway :  00:40:51  Le centurion, attendez une minute. 

Dr. Scott Woodward :  00:40:52  Puis il va consulter le centurion. Il lui dit : "Hé, tu savais que ce 
type est romain ?" Il lui répond : "Non, quoi ?" Ils reviennent et 
le type dit : "C'est vrai ?" Il répond : "C'est vrai. Et ils avaient des 
moyens de savoir à l'époque. Ils avaient ce qu'on appelait, je 
crois que ça s'appelait un diplôme, en fait, une petite chose en 
laiton qui montrait que vous étiez un citoyen de Rome. Je ne 
sais pas s'il l'avait sur lui ou s'il l'a sorti de sous sa tunique, mais 
ils l'ont cru. Au point qu'ils ont dit : "Eh bien, nous allons 
procéder différemment. Demain, nous allons réunir le conseil et 
les chefs des Juifs, le Sanhédrin, et nous les laisserons 
t'interroger sur cette affaire." C'est ainsi qu'il a évité la 
flagellation. 

John Bytheway :  00:41:29  Combien de fois a-t-il répété cette histoire de ce qui m'est arrivé 
? 

Dr. Scott Woodward :  00:41:34  Trois fois dans le livre des Actes, une fois par Luc, et les deux 
autres fois par Paul lui-même. 

John Bytheway :  00:41:39  J'adore, parce que c'est une sorte de "Voilà comment je suis 
arrivé là où je suis". Et j'aime le verset 15 : "Tu seras témoin 
devant tous les hommes de ce que tu as", j'aime ces mots, ce 
n'est pas seulement ce que tu as ressenti, "ce que tu as vu et 
entendu". J'étais justement en train de regarder toutes les 
références du Livre de Mormon pour les missionnaires qui 
parlent, non pas de ce qu'ils ressentent, mais de ce qu'ils ont vu 
et entendu en offrant des sortes de preuves de l'Évangile. C'est 
ce que j'aime. Il ne s'agit pas seulement de nos sentiments, 
nous avons vu et entendu des choses. Nous avons vu les fruits 
de l'Évangile dans notre vie et dans la vie des autres, et cela fait 
partie de notre témoignage au même titre que nos sentiments. 

Hank Smith :  00:42:21  Scott, jusqu'à présent, ce que j'entends, c'est que Paul revient à 
Jérusalem. Les gens ne voulaient pas qu'il retourne à Jérusalem, 
parce qu'ils pensaient que c'était dangereux pour lui. Il s'avère 
qu'ils avaient raison, c'est dangereux pour lui. La foule s'empare 
de lui, puis les Romains l'attrapent. Ils découvrent qu'il est 
citoyen romain. Alors ils lui disent : "Très bien, nous allons 
organiser une réunion pour demain avec toi et les chefs des 
Juifs." J'ai bien compris l'histoire ? 

Dr. Scott Woodward :  00:42:41  C'est bien cela. 
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Hank Smith :  00:42:42  Et c'est là qu'intervient le chapitre 23. 

Dr. Scott Woodward :  00:42:44  23 reprend. Paul se tient devant eux, et il annonce ceci, verset 
1, il dit : "Hommes et frères, j'ai vécu en toute bonne conscience 
devant Dieu jusqu'à ce jour." Et il reçoit un coup de poing dans 
la bouche juste après avoir dit cela, comme, bam, verset 2, en 
plein dans la bouche. Et il est comme, "Whoa." Et puis Paul, il 
réagit un peu sur ce verset, le verset trois- 

John Bytheway :  00:43:07  Oui, j'adore ça. 

Dr. Scott Woodward :  00:43:08  ... il est comme, whoa, "Dieu te frappera, muraille blanchie ; car 
tu t'assieds pour me juger selon la loi, et tu m'ordonnes de me 
frapper contrairement à la loi ?" Hypocrite. Alors le type dit : 
"Tu es le grand prêtre de Dieu ?" Parce que le grand prêtre de 
Dieu, Ananias, c'est lui qui a dit au gars de le frapper sur la 
bouche. Et il est comme, oh, mince, "Je ne savais pas, frères, 
qu'il était le grand prêtre, car il est écrit : Tu ne diras pas de mal 
du chef de ton peuple." Je m'excuse. 

Hank Smith :  00:43:33  Wow. 

Dr. Scott Woodward :  00:43:34  Le sang coule sur ses lèvres. Il est comme, "Désolé pour ça." Il 
ne dit plus qu'une chose. Il lit en quelque sorte son auditoire, 
remarque que certains sont des pharisiens, d'autres des 
sadducéens... 

John Bytheway :  00:43:42  Brillant, ce qu'il fait ici. 

Dr. Scott Woodward :  00:43:44  ... il dit : "Hommes et frères", verset 6, "Je suis pharisien", ce qui 
est tout à fait vrai, "fils de pharisien : on m'interroge sur 
l'espérance et la résurrection des morts". Et parce que les 
sadducéens ne croient pas en la résurrection, explique Luc au 
verset 8, ils ne croient pas aux anges ou aux esprits ou que votre 
esprit devient comme quelque chose après votre mort, mais les 
pharisiens y croyaient, il gagne maintenant une bonne partie de 
la salle. Nous ne sommes pas sûrs de la répartition, des 
pourcentages de pharisiens et de sadducéens. Mais 
immédiatement, tous les Pharisiens se rangent de son côté et se 
disent : "Vous savez quoi ? Il n'est pas si mauvais. Nous ne 
trouvons rien de mauvais dans cet homme", verset 9. 

  00:44:20  Paul savait donc comment travailler dans une salle. Il 
connaissait un peu la politique des partis. Mais c'est en fait une 
défense cohérente qu'il va mettre en place. Il dira : "Écoutez, je 
n'ai rien dit qui soit contraire à la loi. Je suis ici uniquement 
parce que je crois en l'espoir de la résurrection, parce que j'ai 

Actes 22-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 22



rencontré Jésus et que je sais qu'il est réel. Je sais que la 
résurrection est vraie, et c'est la seule chose que les gens ont 
contre moi." Il ne cessera de le répéter à chacune de ses 
défenses. C'est la première fois. Il aura quatre défenses. C'est sa 
première. Et ça se passe mal ce jour-là. 

  00:44:47  Les Romains, qui regardent ce qui se passe, disent qu'ils vont le 
mettre en pièces. Les sadducéens vont le saisir. Les Pharisiens 
vont le saisir. Ils vont le déchirer en deux, et c'est alors que les 
Romains interviennent à nouveau. Ils lui disent : "D'accord, 
reviens ici. On va te mettre à l'isolement." 

  00:45:00  Il est donc chassé, verset 11, cette nuit-là, le Seigneur se tient à 
ses côtés et lui dit, c'est un verset très important : " Prends 
courage, Paul, car de même que tu as rendu témoignage de moi 
à Jérusalem, il faut aussi que tu rendes témoignage à Rome. " Il 
s'agit donc d'une promesse importante, car c'est un point 
essentiel que Luc veut aborder dans cette histoire : comment 
l'Évangile est-il diffusé dans le monde entier ? Et Rome est au 
centre du monde. Ce n'est pas l'extrémité, c'est la pièce 
maîtresse. Et si vous allez à Rome et que vous laissez le message 
partir de Rome, vous pourrez atteindre tout le monde connu. Je 
veux dire que l'Espagne est à peu près aussi loin à l'ouest que ce 
qu'ils considèrent comme le monde connu. 

  00:45:37  Le Seigneur l'appelle ici et lui promet : "Tu vas aller à Rome." Il 
n'a pas été effrayé d'apprendre le lendemain par son petit 
neveu qu'il y avait un complot de la part de nombreux Juifs qui 
avaient juré de ne plus jamais manger ni boire tant qu'ils 
n'auraient pas tué Paul. Cela ne l'a pas vraiment dérangé. Il a 
simplement dit à son neveu d'aller prévenir le capitaine romain, 
qui a ainsi pu éviter cette tragédie. Il décide en effet de 
l'envoyer à Césarée, où il sera à l'abri de l'hostilité juive. Aller à 
Césarée. Césarée est en quelque sorte le siège du pouvoir 
romain dans cette partie du monde. 

Hank Smith :  00:46:10  En plein sur la côte. 

Dr. Scott Woodward :  00:46:12  Sur la côte. C'était un endroit stratégique pour cela, n'est-ce pas 
? 

John Bytheway :  00:46:15  Pourquoi ne pas prendre une seconde pour différencier 
Caesarea de Caesarea Philippi, parce qu'avant d'y aller, c'est ce 
qui m'a embrouillé l'esprit. Parce que si vous vous appelez 
César, vous pouvez donner votre nom à un tas de villes. 
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Dr. Scott Woodward :  00:46:28  C'est bien cela. Il y a donc plusieurs Césarées. Il y a la Césarée 
qui se trouve ici, juste au nord de Jérusalem. Et puis il y a une 
Césarée plus au nord, la Césarée de Philippes. Ils donnent à 
beaucoup d'endroits le nom de César, un peu comme nous 
l'avons fait en Amérique avec Washington. Nous avons l'État de 
Washington, nous avons Washington, DC. Il y a plusieurs façons 
de procéder. 

John Bytheway :  00:46:46  Hank vient du comté de Washington, n'est-ce pas Hank ? 

Hank Smith :  00:46:49  Oui, c'est vrai. 

Dr. Scott Woodward :  00:46:49  Le comté de Washington, c'est exact. C'est exactement cela. 
Cette Césarée se trouve donc sur la côte, juste au nord, à une 
trentaine de kilomètres de Jérusalem. C'est une position 
stratégique importante, car c'est de là qu'ils peuvent recevoir et 
envoyer des émissaires de l'Empire romain. Ils peuvent envoyer 
des nouvelles à Rome et en recevoir d'autres, etc. Césarée est 
donc une belle ville portuaire qui a du sens. C'est donc là que se 
trouve le gouverneur romain de l'époque, qui s'appelle Félix. 
Paul est envoyé auprès de Félix. 

Hank Smith :  00:47:20  Les Romains essaient donc de protéger Paul, semble-t-il. 

Dr. Scott Woodward :  00:47:23  C'est vrai. Peut-être que Luc fait cela avec une petite ironie 
amusante. Le peuple de Dieu, l'ancien Israël, maintenant, avec 
toute cette histoire derrière lui, lorsque la bonne nouvelle de 
Jésus-Christ lui parvient pleinement, et pas seulement parce 
que certains d'entre eux n'ont pas reçu Jésus, parce qu'ils l'ont 
reçu, mais pour voir le plein effet de tout ce qui s'est passé, de 
tout ce qui s'est passé depuis le début, que Dieu veut en fait 
l'apporter au monde entier, cela devient une telle pierre 
d'achoppement, pour utiliser le mot de Paul aux Juifs. 

  00:47:51  Et donc, que va faire Dieu ? Il va utiliser des païens. Il va utiliser 
les païens. Il va partager plus pleinement avec les païens. Mais 
dans cette histoire, Luc souligne certains traits positifs de 
certains païens, n'est-ce pas ? On reproche parfois à Luc d'en 
faire trop. Je ne pense pas que ce soit le cas. Je pense qu'il 
montre beaucoup de défauts chez les païens, mais il ne recule 
pas. S'ils font quelque chose de positif, il vous le fait savoir. C'est 
l'une de ces choses, ils protègent Paul de son propre peuple. 

  00:48:17  Paul ne cesse de répéter : "Je suis juif. J'étais comme vous. Je 
comprends votre point de vue, mais écoutez." Mais ils 
n'écoutent pas. Alors oui, les Romains le protègent. C'est 
probablement parce qu'il est citoyen romain. Une fois qu'il a dit 
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cela, une fois qu'il a utilisé cette carte, ils ont été 
particulièrement attentifs à le protéger. Il peut se rendre dans 
un lieu où les citoyens romains sont jugés, qui est le siège du 
gouvernement dans cette région, à Césarée. 

  00:48:39  C'est pour cela qu'il se rend là-bas et qu'il rencontre Félix. 
Quand il arrive chez Félix, ce dernier ne sait pas trop quoi faire 
de lui. Il veut écouter Paul, et c'est ce qu'il fait. Et Paul 
s'explique avec Félix. Félix ne voit rien qui mérite la mort. C'est 
ce qu'il dit : "Tu n'as rien fait qui mérite la mort." 

Hank Smith :  00:48:58  Scott, avant d'aller plus loin, je ne voudrais pas manquer une 
petite occasion. Au verset 11, "Le Seigneur se tint près de lui et 
lui dit : Prends courage." Je pense que Paul pourrait regarder le 
Seigneur et dire : "As-tu observé ces derniers jours ici ? Prends 
courage ? Tu veux que je me réjouisse ?" 

  00:49:15  Voici Frère Neal A. Maxwell. Il parle du Sauveur qui, la veille de 
sa mort, dit aux apôtres : "Prenez courage". Et il dit : "Parce que 
le Christ avait vaincu le monde, l'expiation était sur le point 
d'être accomplie. La mort était irrévocablement vaincue. Satan 
n'avait pas réussi à arrêter le plan de salut qui se déroulait. 
Toute l'humanité allait recevoir, par la grâce de Dieu, 
l'immortalité. Telles étaient les réalités resplendissantes et les 
faits fondamentaux qui justifiaient la bonne humeur des douze, 
et non pas les sombres circonstances temporaires dans 
lesquelles ils se trouvaient. Les précieuses perspectives de 
l'Évangile nous donnent cette joie évangélique. 

  00:49:55  C'était la même chose, à une autre occasion, Jésus ressuscité se 
tenait aux côtés de Paul emprisonné, lui ordonnant de "prendre 
courage". Une fois de plus, les circonstances du moment 
comprenaient le fait que Paul avait été frappé publiquement sur 
la bouche, que 40 personnes complotaient sa mort et qu'il était 
jugé pour sédition. Pourquoi donc se réjouir ? Parce que, 
annonce Jésus, bien qu'en mauvaise posture, Paul va bientôt 
porter la bonne nouvelle de l'Évangile à Rome". 

  00:50:23  Il parle ensuite de ce qui s'est passé dans 3 Néphi 1, de ce qui 
est arrivé au prophète Joseph Smith, puis il dit : "Quelle 
perspective précieuse nous obtenons de l'Évangile de Jésus-
Christ concernant les choses qui comptent vraiment, à l'aune 
desquelles nous mesurons les déceptions de la journée". Je 
pense que ce à quoi Frère Maxwell veut en venir, il l'a dit avec 
beaucoup plus d'éloquence que moi, c'est que ces grandes 
vérités de l'Expiation et de la Résurrection peuvent vraiment 
remettre les mauvais jours et les mauvais moments dans leur 
juste perspective. 
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Dr. Scott Woodward :  00:50:56  Wow, très bonne idée. 

Hank Smith :  00:50:58  Scott, emmène-nous voir ce qui se passe ensuite à Césarée. 

Dr. Scott Woodward :  00:51:01  Très bien. Ils se rendent donc à Césarée, où Paul rencontre Félix, 
le gouverneur. C'est là que les citoyens romains doivent être 
jugés. De nombreux Juifs arrivent de Jérusalem pour accuser 
Paul devant le gouverneur romain. Ils ne cessent de parler avec 
éloquence des problèmes qu'ils estiment être les leurs. En fait, 
ils engagent même un certain orateur, comme le dit le premier 
verset du chapitre 24, nommé Tertullus. Il s'agit d'un avocat qui 
informe le gouverneur de l'existence de Paul. Il résume les 
arguments des Juifs contre Paul. Paul est alors autorisé à les 
contester. Au verset 10, il dit : "Je réponds volontiers de moi-
même." 

  00:51:39  Et il raconte son histoire, en gros, en réfutant chacun des points 
qui ont été soulevés. Puis aux versets 14 et 15, il dit : " Mais je 
te confesse ceci : voici de quoi je suis coupable, c'est d'avoir 
suivi la Voie ", c'est encore lui, Jean, " qu'ils appellent hérésie, et 
d'avoir adoré le Dieu de mes pères, en croyant tout ce qui est 
écrit dans la loi et dans les prophètes. " Je suis coupable 
d'adorer la Voie, dont la loi et les prophètes ont parlé, et qui 
s'est accomplie en Jésus. Il poursuit au verset 15 : "J'espère en 
Dieu, comme ils l'admettent eux-mêmes, qu'il y aura une 
résurrection des morts, des justes et des injustes. C'est 
pourquoi je m'efforce d'avoir toujours une conscience sans 
reproche envers Dieu et envers les hommes." 

  00:52:27  En l'écoutant, Félix dit : "Ecoutez, je ne vois pas de problème 
avec ce type. Je ne vois rien qui mérite la mort." Mais il n'ose 
pas le relâcher parce qu'il craint les Juifs. En gros, il garde Paul 
là. Parfois, il amène avec lui sa femme, qui est juive. Le verset 
24 nous dit qu'elle s'appelle Drusilla. Et il se dit : "Hé, vous 
voulez écouter ce type ?" Paul venait donc leur enseigner la foi 
en Christ, la justice, la tempérance et le jugement. Parfois, Félix 
n'aimait pas ce qu'il entendait. Le verset 25 dit : "Il tremblait", 
et il disait : "Eh bien, va-t'en pour l'instant ; quand le moment 
sera venu, je t'appellerai de nouveau." Il ne sait pas ce qu'il... 
Felix est pris au piège. Félix est une sorte d'opportuniste sans 
principes. Il attend, comme nous le voyons au verset 26, que 
Paul essaie de le soudoyer. 

  00:53:10  Il veut que Paul le soudoie. Il dit : "S'il me donne de l'argent, je 
le laisserai partir." Mais il ne peut pas le dire à Paul, parce que 
ce serait illégal. Mais Paul le sait. Il y a le clin d'œil, le clin d'œil, 
le clin d'œil, le clin d'œil, l'allusion, l'allusion. Paul reste donc là, 
comme le dit le verset 27, pendant deux ans, après avoir passé 
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deux ans dans le palais de Félix, dans la région, en fait, son 
mandat est terminé et un nouveau gouverneur arrive. Un 
nouveau gouverneur est mis en place, il s'appelle Festus, 
Porcius Festus. 

  00:53:35  Laissez-moi m'arrêter une seconde, je veux que vous 
réfléchissiez à cela, à ce que Jésus a dit à Paul à Jérusalem : 
"Courage, j'ai besoin que tu ailles témoigner de moi à Rome. J'ai 
besoin que tu ailles témoigner de moi à Rome." Il se dit : 
"Génial." Puis il va à Césarée et rien ne se passe. 

Hank Smith :  00:53:47  Deux ans. 

John Bytheway :  00:53:47  Deux ans. 

Dr. Scott Woodward :  00:53:47  Il attend là. Deux ans. Que doit faire Paul ? Qu'est-ce qu'il doit 
faire ? Je suppose qu'il doit attendre, faire confiance. Il ne voit 
pas encore d'opportunités. Mais Festus va lui en offrir une. 
Festus, ce nouveau gouverneur, le nouveau gouverneur 
provincial de cette région. Lorsque Festus arrive au pouvoir, sa 
première action est d'aller à Jérusalem, parce que c'est en 
quelque sorte le groupe principal qu'il gouverne. Il s'y rend pour 
voir comment les choses se passent avec les Juifs. Quelle est la 
première chose que les Juifs lui disent ? Ils sont encore amers à 
propos de Paul. 

Hank Smith :  00:54:19  Cela fait deux ans. Ils sont toujours en colère. 

Dr. Scott Woodward :  00:54:22  Oui, ils ont une petite abeille dans leur bonnet, une petite 
bavure sous leur selle, et elle s'appelle Paul. Ils s'inquiètent du 
fait que Paul se trouve à Césarée, où ils ne peuvent pas 
vraiment l'atteindre. Ils demandent donc à Festus d'amener 
Paul à Jérusalem. Je pense que Festus a vu ce qui était écrit sur 
le mur, qu'ils voulaient probablement l'arrêter et en finir avec 
lui. Il leur dit donc : "Que diriez-vous de ceci ? Pourquoi ne 
viendriez-vous pas à Césarée ? Je veux entendre l'affaire." 

  00:54:46  Et voici maintenant Paul, sa troisième défense. Il va maintenant 
être accusé par les Juifs. Et maintenant, Festus veut l'entendre. 
Il va de l'avant et se défend à nouveau. Les Juifs se présentent, il 
se défend, et Festus répond... D'ailleurs, Luc résume 
manifestement une tonne de documents. Au chapitre 25, verset 
8, il dit : "Tandis qu'il répondait en son nom propre : "Je n'ai rien 
offensé, ni contre la loi des Juifs, ni contre le temple, ni contre 
César". C'est tout ce que Luc nous dit qu'il a dit. Bien sûr, Paul a 
dit bien plus que cela. Mais Luc dit simplement : " Écoutez, il 
s'est défendu, un peu à la manière habituelle. Mais Festus, 
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désireux de faire plaisir aux Juifs, dit à Paul : "Veux-tu monter à 
Jérusalem, et y être jugé de ces choses devant moi ?" 

  00:55:31  Et Paul dit : "Écoute, je me tiens au tribunal de César", il est 
citoyen romain, il connaît ses droits, où je dois être jugé ; je n'ai 
fait aucun mal aux Juifs, comme tu le sais très bien. 

Hank Smith :  00:55:41  Festus. 

Dr. Scott Woodward :  00:55:43  Si je suis coupable, si j'ai commis quelque chose qui mérite la 
mort, je refuse de mourir ; mais s'il n'y a rien de tout cela dont 
ils m'accusent, personne ne peut me livrer à eux. Tu connais 
mes droits de citoyen romain." Alors il dit, il sort son ultime 
carte maîtresse, "J'en appelle à César". Ah, zut. C'est un peu 
comme dans Pirates des Caraïbes, quand on dit "Parlay. Pariez." 
C'est comme, Ah, zut. Maintenant, il faut l'amener au capitaine, 
le capitaine Barbosa. C'est le moment où il dit, "J'en appelle à 
César." 

  00:56:11  Tout citoyen romain, apparemment, selon le système judiciaire 
de l'époque, pouvait en appeler à César. Mais personne n'avait 
le courage, ou rarement, de le faire. On ne veut pas faire perdre 
son temps à l'empereur. On ne le fait pas à la légère. Mais Paul 
a vu l'écriture sur le mur, Festus flirte avec l'idée de le renvoyer 
à Jérusalem. Paul dit : "Vous connaissez mes droits en tant que 
citoyen romain, alors laissez-moi laisser tomber cette carte, j'en 
appelle à César." Festus lui répond : "En as-tu appelé à César ? 
Alors, tu iras à César." Les choses deviennent intéressantes. 

  00:56:40  Ce qui est intéressant, c'est que le Seigneur a promis à Paul qu'il 
irait à Rome. Rien ne se passe depuis deux ans. Paul invoque 
donc la parabole, ce qui lui assure d'aller où ? À Rome, le siège 
du pouvoir romain. J'ai parfois envie de m'arrêter et de réfléchir 
à cela, lorsque j'ai reçu une promesse de Dieu, mais qu'elle ne 
semble pas se réaliser. Il y a plusieurs approches différentes. 
Parfois, le Seigneur dit dans les Écritures : "Tenez-vous 
tranquilles et voyez le salut de Dieu." D'autres fois, il dira : 
"Pourquoi ne fais-tu pas joyeusement tout ce qui est en ton 
pouvoir pour réaliser les promesses que je t'ai faites ? 

  00:57:24  Et donc je vois que c'est une chose intéressante que Paul 
semble faire ici, c'est qu'il se dit : "Eh bien, peut-être que c'est 
ce dernier type de chose. Je vais donc faire appel à César et cela 
me permettra d'aller à Rome." Et nous devons prier pour être 
assez sages pour discerner la différence entre ce que je dois 
faire moi-même ou ce que je dois faire pour aider à réaliser les 
promesses du Seigneur et ce que je dois faire confiance à Dieu. 
Je ne peux pas forcer les choses. Nous devons donc faire preuve 
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de sagesse et de discernement. Dans ce cas, Paul a pris une 
initiative. Et bien sûr, cela va le conduire à Rome. 

John Bytheway :  00:57:56  Il aurait pu s'agir d'une incitation également. Devrions-nous dire 
qu'il a été en prison pendant deux ans ou simplement à Césarée 
? Était-il en... 

Dr. Scott Woodward :  00:58:05  L'assignation à résidence ? Il est assigné à résidence. Les gens 
peuvent aller et venir. Il peut se promener. Il n'est pas derrière 
des barreaux. Verset 23 : " Qu'il ait la liberté, dit Festus, 
d'empêcher aucune de ses connaissances d'exercer un 
ministère ou de venir auprès de lui ". Il s'agit donc d'une sorte 
d'assignation à résidence. Il n'a pas le droit de partir, mais il 
n'est pas derrière les barreaux comme on pourrait le penser 
d'un emprisonnement, pas pendant cette période. 

Hank Smith :  00:58:31  Scott, on dirait que Jésus a dit que tu allais aller à Rome. Il reste 
là pendant deux ans, à attendre. Puis l'occasion se présente. 
C'est peut-être l'occasion d'aller à Rome. Alors peut-être qu'il 
voit en Jésus non seulement une prophétie, mais aussi une 
instruction. Quand vous avez l'occasion... 

Dr. Scott Woodward :  00:58:49  Vous devez aller à Rome. 

Hank Smith :  00:58:49  ... pour aller à Rome- 

Dr. Scott Woodward :  00:58:49  Prenez-le. 

Hank Smith :  00:58:50  ... le prendre. 

Dr. Scott Woodward :  00:58:53  Oui. En fait, c'est amusant, parce que l'histoire suivante, c'est 
celle où le roi Agrippa vient rendre visite au nouveau 
gouverneur, Festus. Il est intrigué par le prisonnier de Festus. 
Agrippa est juif. Son vrai nom est Hérode Agrippa. Il appartient 
à la dynastie des Hérodiens, ces Juifs. Paul peut donc parler à 
Agrippa en tant qu'initié. D'ailleurs, il s'agit d'Hérode Agrippa II. 
Il s'agit de l'arrière-petit-fils d'Hérode le Grand, le grand 
bâtisseur du temple. 

Hank Smith :  00:59:21  Ce type a construit Césarée, l'endroit même où il se rend. 

Dr. Scott Woodward :  00:59:25  Oui, un bâtisseur incroyable. Évidemment, c'est aussi un 
personnage controversé. C'est également lui qui, dans 
Matthieu, ordonne le massacre des innocents. Et je pense que 
l'oncle d'Agrippa aurait été l'Hérode auquel Jésus s'est adressé 
lors de son procès. Ils sont donc tous liés à la dynastie 
hérodienne. Agrippa veut donc entendre Paul, et ils viennent en 
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grande pompe. Il vient avec sa sœur. Sa sœur s'appelle Bernice, 
au verset 13. 

Hank Smith :  00:59:53  Bernice. Et j'aime que Festus dise en 14 : "Il reste un type que 
Félix m'a laissé." C'est un peu comme si Félix s'était débarrassé 
de son énorme problème. 

Dr. Scott Woodward :  01:00:06  Oui, c'est ça. C'est cela. "Le chef des prêtres et les Juifs 
détestent ce type. Ils veulent que je le juge, mais je n'ai pas 
grand-chose à juger. J'aimerais bien que vous l'écoutiez avec 
moi. Il en a appelé à César, et je ne sais pas quoi dire à César 
quand je le lui envoie. Quelles sont les charges ? Quelles sont 
les charges qui pèsent sur ce type ? Il y a des Juifs qui ne 
l'aiment pas. Qu'est-ce qu'on dit ?" Il dit : "D'accord, je 
l'entendrai le lendemain." Et le lendemain... Au fait, c'est assez 
drôle, au verset 19, du point de vue d'un païen non-croyant, si 
vous demandez à Festus, que croit Paul ? C'est assez drôle 
d'entendre des non-croyants expliquer ce que vous croyez. Voici 
comment il le dit. Il dit : "Les Juifs lui reprochent certaines 
choses en raison de leur superstition et d'un certain Jésus, qui 
était mort, et dont Paul affirme qu'il est vivant." 

Hank Smith :  01:00:57  Voilà qui résume bien la situation. 

Dr. Scott Woodward :  01:00:58  C'est la version de Festus du témoignage de Paul, juste là. 

Hank Smith :  01:01:04  Ils ont eu des désaccords et c'en est fini de ce type. 

Dr. Scott Woodward :  01:01:08  Un mort qui... 

Hank Smith :  01:01:09  Un homme mort. 

Dr. Scott Woodward :  01:01:09  ... qu'il dit être encore en vie. "Mais comme je doutais de ce 
genre de questions, je lui ai demandé s'il irait à Jérusalem, il en 
a appelé à César, alors parlons." Et il se dit : "D'accord, parlons. 
Écoutons-le demain." Demain donc, en grande pompe, le verset 
23 dit : "En grande pompe, Agrippa et Bérénice entrent dans le 
palais des audiences, avec tous les chefs et les principaux 
hommes de la ville, sur l'ordre de Festus, Paul a été amené." Il 
sort, le décor est planté. Paul sort, tous les regards sont braqués 
sur lui, et Festus dit : "Roi Agrippa, et tous ceux qui sont ici 
présents avec nous, vous voyez cet homme au sujet duquel 
toute la multitude des Juifs m'a traité, tant à Jérusalem qu'ici, 
en criant qu'il ne devait pas vivre plus longtemps. Mais quand 
j'ai vu qu'il n'avait rien commis qui mérite la mort et qu'il en 
avait appelé lui-même à Auguste, c'est-à-dire à César, j'ai résolu 
de l'envoyer. Mais je ne sais pas quoi dire." 
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  01:02:00  Alors le roi Agrippa, après examen, pourrais-tu m'aider pour 
que je sache quoi dire quand je l'enverrai à César ? Agrippa dit à 
Paul, chapitre 26, "Tu peux parler". Tout ce chapitre vaut la 
peine d'être parcouru lentement. Je ne sais pas si nous avons le 
temps de le faire aujourd'hui, mais c'est un grand discours. 

Hank Smith :  01:02:15  Grand discours. 

Dr. Scott Woodward :  01:02:16  Nous allons passer en revue quelques points forts. Paul est tout 
simplement joyeux. Il faut être de bonne humeur. Regardez le 
verset 2 : "Je m'estime heureux, roi Agrippa, parce que je vais 
répondre aujourd'hui devant toi de tout ce dont je suis accusé 
par les Juifs, d'autant plus que je te sais expert en toutes les 
coutumes et en toutes les questions qui se posent parmi les 
Juifs ; c'est pourquoi je te prie de m'écouter avec patience." 

  01:02:37  Agrippa est juif. Paul se dit : "Enfin, je vais pouvoir expliquer 
cela à un Juif, pas à Félix, pas à Festus. Ce sont des Romains. Tu 
me comprendras, Agrippa, quand je te dirai ce que je vais te 
dire." Puis il raconte à nouveau sa vie. C'est un peu comme au 
chapitre 22 : "Mais je suis de ma nation, de Jérusalem, je suis 
connu de tous les Juifs. Ceux qui me connaissent peuvent 
témoigner que je suis issu de la secte la plus droite de notre 
religion - j'ai vécu en pharisien." Remarquez que Paul appelle 
toujours le judaïsme comme nous le dirions aujourd'hui, il 
l'appelle sa religion. "C'est toujours ma religion. Il s'agit 
simplement d'une certaine secte du judaïsme avec laquelle 
beaucoup de gens avaient des problèmes". Mais il se considère 
toujours comme un Juif. Et il dit : "Maintenant, je me tiens 
debout et je suis jugé pour l'espérance de la promesse faite par 
Dieu à nos pères, promesse que nos douze tribus, qui servent 
Dieu jour et nuit, espèrent voir se réaliser. C'est à cause de cette 
espérance, roi Agrippa, que je suis accusé d'être un Juif." 

  01:03:29  De quelle espérance parle-t-il ? Il dit au verset 8 : "Pourquoi 
trouverait-on incroyable que Dieu ressuscite les morts ?" 
Agrippa est donc juif, et apparemment, l'opinion juive la plus 
populaire est que la résurrection est une réalité. Les sadducéens 
n'y croient pas, mais ils sont peu nombreux par rapport au 
groupe qui croit en la résurrection. C'est donc à cela qu'il fait 
appel au sein d'Agrippa. Il parle de la persécution aux versets 9, 
10 et 11, en disant qu'il punissait ce groupe de personnes qui 
suivaient Jésus. C'était ce perturbateur, ce trouble-fête, cet 
homme mort qui... 

  01:04:04  Puis, au verset 13 : "A midi, ô roi, je vis sur le chemin une 
lumière venant du ciel, d'un éclat supérieur à celui du soleil, et 
qui m'environnait, moi et ceux qui faisaient route avec moi. 
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Lorsque nous fûmes tous tombés à terre, j'entendis une voix qui 
me parlait et disait en hébreu : Saül, Saül, pourquoi me 
persécutes-tu ? Il t'est difficile de donner des coups de pied 
contre les aiguillons". Les bœufs avaient ces petites pointes 
acérées qui dépassaient des roues. Et si les bœufs donnaient 
des coups de pied pour essayer de se cabrer, ces aiguillons les 
piquaient dans le... En d'autres termes, "Paul, tu vas dans la 
mauvaise direction. Tu te trompes de chemin. Tu crois que tu 
fais ce qu'il faut, mais tu fais fausse route. Tu donnes des coups 
de pied contre les piquants et ça ne peut que faire mal." 

  01:04:48  J'ai dit : "Qui es-tu, Seigneur ?" Il répondit : "Je suis Jésus que tu 
persécutes. Lève-toi et tiens-toi debout : C'est à cette fin que je 
te suis apparu." C'est en fait la meilleure explication de ce que 
Jésus lui a dit. Il en dit un peu plus ici. J'aime comparer les 
différents récits de Paul aux différents récits de Joseph Smith 
sur la première vision, alors qu'il y a de petits détails qu'il donne 
qui sont différents en fonction de son public, en fonction du 
contexte. 

  01:05:10  Dans ce contexte, il a un juif qui l'écoute et qui lui accorde toute 
son attention. "Dis-moi tout, Paul". C'est ce qu'il fait. Et voici ce 
que Jésus m'a dit, au verset 16 : "Je te suis apparu pour faire de 
toi un ministre et un témoin des choses que tu as vues et de 
celles dans lesquelles je t'apparaîtrai, en te délivrant du peuple 
et des païens vers lesquels je t'envoie." 

  01:05:37  Pourquoi ? Pourquoi les envoie-t-il vers les païens ? Voici la 
meilleure réponse, au verset 18 : "Pour leur ouvrir les yeux." 
Jésus veut que les païens aient les yeux ouverts. "Et pour les 
faire passer des ténèbres à la lumière", c'est la deuxième raison. 
Troisième raison, "et de la puissance de Satan à Dieu, afin qu'ils 
reçoivent le pardon des péchés". Le pardon des péchés est 
possible pour les païens. Et vous savez ce que cela leur 
apporterait s'ils recevaient le pardon des péchés ? Quatrième 
raison : "et un héritage parmi ceux qui sont sanctifiés par la foi 
qui est en moi." Whoa, l'héritage, l'héritage des promesses 
faites à Israël. "Paul, je veux que tu ailles annoncer la 
repentance aux païens. Fais-les passer des ténèbres à la 
lumière, de Satan à Dieu, afin qu'ils puissent être pardonnés de 
leurs péchés et devenir héritiers de toutes les promesses, toutes 
les promesses faites à ceux qui sont sanctifiés par la foi qui est 
en moi." 

  01:06:26  "C'est pourquoi, roi Agrippa, je n'ai pas désobéi à la vision 
céleste : j'ai d'abord montré aux Damascènes, à Jérusalem, dans 
toute la Judée, puis aux païens, qu'ils devaient se repentir et se 
tourner vers Dieu, et faire des œuvres dignes de la repentance. 
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C'est à cause de cela que les Juifs m'ont surpris dans le temple, 
et qu'ils ont cherché à me faire mourir. Ayant donc obtenu le 
secours de Dieu, je continue aujourd'hui à rendre témoignage 
aux petits et aux grands, ne disant rien d'autre que ce que les 
prophètes et Moïse ont annoncé comme devant arriver, à savoir 
que le Christ souffrirait, qu'il serait le premier à ressusciter des 
morts, et qu'il éclairerait les peuples et les païens. 

  01:07:03  Il résume ici une grande partie du contenu de l'Ancien 
Testament, n'est-ce pas ? Encore une fois, son public, Paul juge 
son public digne de ces détails, qu'il comprendra. Agrippa 
comprendra ce que je dis. 

Hank Smith :  01:07:14  C'est un sacré témoignage qu'il nous livre ici et il donne 
beaucoup de détails. On dirait qu'il voit peut-être sur le visage 
de l'auditoire, du moins de certaines personnes dans l'auditoire, 
qu'il y a un déclic chez eux. 

Dr. Scott Woodward :  01:07:26  Je pense que oui. Mais c'est drôle, au verset 23, après avoir 
expliqué exactement ce que disait la prophétie de l'Ancien 
Testament, il se met à parler avec beaucoup d'éloquence. On 
peut voir que les gens sont comme envoûtés, envoûtés par ce 
qu'il dit. Vous connaissez ces moments où quelqu'un vient de 
faire un grand discours, vous vous penchez et vous vous dites 
"Ooh". Et tout à coup, Festus rompt le charme au verset 24, et il 
crie aussi fort qu'il le peut. La version grecque dit : "Aussi fort 
qu'il le peut, il dit : "Paul, tu es hors de toi-même ; beaucoup 
d'études te rendent fou". Tu as perdu la tête ? Tu es fou. Ton 
éducation a... tu as pris un coup de trop sur la tête avec un 
livre". J'adore sa réaction. Il dit : "Je ne suis pas fou." C'est la 
défense de Paul. "Je ne suis pas fou, très noble Festus, je dis les 
paroles de la vérité et de la sobriété." 

  01:08:13  Il regarde le roi et lui dit : "Roi, tu connais ces choses, tu sais de 
quoi je parle. Je suis persuadé que rien de tout cela ne t'est 
caché, car ce n'est pas dans un coin que cela s'est fait." Puis il 
met le roi sur la sellette. Ce n'était peut-être pas la décision la 
plus intelligente, mais il l'a prise. Voilà ce qu'est Paul. Il est 
audacieux. Il dit : "Roi Agrippa, crois-tu aux prophètes ?" 
Croyez-vous aux prophéties de l'Ancien Testament ? Puis il 
répond à sa question, peut-être qu'Agrippa se tortillait, et il dit : 
"Je sais que tu crois." 

  01:08:41  Et Agrippa se dit : "Ah, je peux peut-être parler pour moi." Il dit : 
"Paul", verset 28, "tu m'as presque persuadé d'être chrétien". 
Presque tu me persuades. J'adore ce verset, mais 
malheureusement, ce n'est pas une bonne traduction. Je m'en 
suis rendu compte. J'étais un peu déçu quand j'ai découvert que 
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ce n'était pas une bonne traduction. Laissez-moi trouver une 
bonne traduction. Voici donc un petit truc sympa que vous 
pouvez faire, que les auditeurs pourraient trouver intéressant, 
c'est si vous tapez, vous tapez sur Google, je suis en train de le 
faire, si vous tapez un verset sur Google, tapez le verset littéral, 
donc Actes 26:28, et cliquez sur entrée. Et vous allez faire défiler 
un peu vers le bas jusqu'à ce qu'on appelle Bible Hub. C'est 
toujours dans les quatre premières références environ. Vous 
verrez alors instantanément toutes les différentes traductions 
de la Bible, pas toutes, mais toutes les traductions les plus 
courantes ou les plus populaires de ce verset. 

  01:09:29  Et vous constaterez que, dans ce cas, la version King James est 
assez solitaire pour dire qu'il a dit : "Presque tu me persuades 
d'être chrétien". Le grec ne le confirme pas. Voici peut-être une 
meilleure traduction. Par exemple, si vous allez, vous pouvez 
voir la NIV, New Living Translation, juste là, boo, boo, boom. 
Voici quelques exemples : " Alors Agrippa dit à Paul : "Penses-tu 
qu'en si peu de temps tu puisses me persuader d'être chrétien ? 
Vous regardez, vous trouvez, vous commencez à vous faire une 
idée. Après avoir lu 20 de ces traductions rapides, on peut se 
faire une idée de ce que cela signifie. Et "Avec peu de 
persuasion, tu voudrais bien faire de moi un chrétien, Paul". 
Avec un dossier aussi mince, vous pensez pouvoir faire de moi 
un chrétien ? Ou pensez-vous que je croirais si vite ? Ou pouvez-
vous me persuader en si peu de temps de devenir chrétien ? 

  01:10:19  C'est un peu plus proche de l'impression que donne le Grec car 
il ne dit pas : "Mec, presque mec, j'y étais presque jusqu'à ce 
que Festus doive rompre le charme". C'est ainsi que je l'ai 
toujours lu. Mais quand j'ai commencé à lire le grec, je me suis 
dit : "Ah, zut ! La traduction de la King James ne suit pas cela." 

Hank Smith :  01:10:36  Ce n'est pas tout à fait exact. 

Dr. Scott Woodward :  01:10:39  Et peut-être qu'il y a un petit soupçon de "Peut-être dans une 
autre vie, Paul, peut-être dans d'autres circonstances, mais pas 
aujourd'hui, mon frère, pas aujourd'hui". Et puis Paul répond 
avec humour, au verset 29, Paul dit : "Je voudrais bien que non 
seulement toi, mais aussi tous ceux qui m'écoutent aujourd'hui, 
fussent à la fois presque et tout à fait comme moi." Puis il 
regarde ses chaînes. 

John Bytheway :  01:11:00  A l'exception de ceci. 

Dr. Scott Woodward :  01:11:01  "Sauf ces obligations". 
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Hank Smith :  01:11:03  Sauf pour les chaînes. 

Dr. Scott Woodward :  01:11:03  "A l'exception de ceci." J'aime qu'il ait toujours ce sens de 
l'humour vibrant dans une situation où la pression est si forte. Il 
n'hésite pas à faire des blagues. 

Hank Smith :  01:11:12  Sauf ces obligations. 

Dr. Scott Woodward :  01:11:14  "Sauf ces liens, je ne recommanderais pas cet aspect." Puis 
Agrippa conclut, comme tous les autres, qu'il n'a rien fait qui 
mérite la mort ou même les liens, dit-il à Festus au verset 31, 
alors qu'ils s'éloignent. Il dit : "S'il n'avait pas fait appel à César, 
il aurait pu être remis en liberté". Nous commençons donc à 
voir la sagesse de Paul en faisant appel à César. S'il avait été 
libéré, il aurait pu se rendre à Rome, mais dans ce cas, c'est un 
garde romain qui l'escorte jusqu'à Rome. Et il aura une audience 
avec le grand homme lui-même, le dirigeant, l'empereur, César. 
Et c'est encore mieux. Faire appel à César. Agrippa l'aurait laissé 
partir à ce moment-là, mais il ne le fait pas, à cause de l'appel à 
César. C'est très intéressant. 

John Bytheway :  01:12:05  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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Hank Smith :  00:07  Je suis inspiré par l'audace dont Paul fait preuve devant ces 
gens. Je ne sais pas si j'ai déjà partagé un témoignage comme 
celui-là en dehors d'une congrégation de membres. Nous 
sommes très à l'aise pour rendre notre témoignage, je pense, 
devant d'autres croyants. Lorsqu'il s'agit de quelqu'un qui ne 
croit pas, cela peut être effrayant. Il est dit dans le manuel que 
lorsque Paul a rendu les puissants témoignages rapportés dans 
Actes 22 et 26, il était retenu prisonnier par des soldats 
romains. Les personnes auxquelles il s'adressait avaient le 
pouvoir de le condamner à mort. Pourtant, il a choisi de 
témoigner hardiment de Jésus-Christ et de la vision céleste qu'il 
avait reçue. 

  00:45  Ensuite, quelques questions : qu'est-ce qui vous inspire dans ses 
paroles ? Réfléchissez aux occasions que vous avez de partager 
votre témoignage. Par exemple, vos amis savent-ils ce que vous 
pensez de Jésus-Christ ou quand avez-vous raconté pour la 
dernière fois à votre famille comment vous avez obtenu votre 
témoignage de l'Évangile ? Dans l'Histoire de Joseph Smith, 
Joseph Smith parle de sa propre vision. "C'était un fait que 
j'avais eu une vision. J'ai pensé depuis que je me sentais un peu 
comme Paul lorsqu'il s'est défendu devant le roi Agrippa et qu'il 
a raconté la vision qu'il avait eue lorsqu'il avait vu la lumière et 
entendu la voix". Pourtant, peu de gens le croyaient. Les uns 
disaient qu'il était malhonnête, les autres qu'il était fou, on le 
ridiculisait et on l'injuriait. 

  01:24  Tout cela n'a pas détruit la réalité de sa vision. Il avait vu une 
vision. Il le savait. Toutes les persécutions sous les cieux ne 
pouvaient en faire autrement. Même s'ils devaient le persécuter 
jusqu'à la mort, il savait et saurait jusqu'à son dernier souffle 
qu'il avait vu une lumière et entendu une voix qui lui parlait, et 
tout le monde ne pouvait lui faire penser ou croire le contraire. 
Puis il continue, Joseph continue à faire sa fameuse déclaration. 
"J'avais eu une vision, je le savais. Je savais que Dieu le savait et 
je ne pouvais pas le nier." Parlons-en un instant. Comment 
pouvons-nous être plus audacieux dans nos témoignages ? 
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John Bytheway :  02:03  Je suis heureux que vous ayez abordé ce sujet. J'aime que Frère 
Uchtdorf ait soulevé cette idée de voies normales et naturelles. 
Dites simplement ce que vous pensez. J'aime bien l'ouvrage de 
Clayton Christensen, The Power of Everyday Missionaries, 
quand quelqu'un dit : "Comment s'est passé votre week-end ? 
Ne pensez pas au samedi, pensez au dimanche et dites : "Nous 
avons passé un excellent moment à l'église. Nous avons eu une 
leçon très intéressante sur la normalité et le naturel". Parlez-en 
autour de vous. Je sais que c'est le bon moment pour parler de 
l'équipe féminine de softball de l'Oklahoma. 

Hank Smith :  02:28  D'accord. 

John Bytheway :  02:30  Je ne sais pas si vous l'avez vu, mais il s'agit d'une interview 
d'après-match avec trois membres de l'équipe féminine de 
softball de l'Oklahoma et de l'équipe de softball de la NCAA. 
Quelqu'un leur demandait : "Quelle est l'importance de cette 
victoire et de celle que vous venez de remporter ?" Ces femmes 
étaient si naturelles et audacieuses. Ce n'est pas vraiment 
important pour moi. Je ne me souviens pas exactement, alors je 
paraphrase. Toutes mes excuses à l'équipe féminine de softball 
de l'Oklahoma si je me trompe. Elles disaient simplement : 
"Vraiment, ce qui est important pour moi, c'est Jésus. Ce qui est 
important pour moi, c'est la vie que j'ai construite et la 
compréhension que j'ai de la vie et de ce qui est vraiment 
important grâce à Jésus". 

  03:06  L'une après l'autre, ces trois femmes ont dit, de manière très 
factuelle mais très audacieuse : "Gagner, c'est génial. Gagner, 
c'est génial. J'aime être ici. La chose sur laquelle je bâtis ma vie, 
c'est Jésus-Christ et son Évangile." J'étais juste comme, wow, 
écoutez ça. C'est ce qu'ils m'ont appris, il suffit de leur dire. 
Nous ressentons tous cela. Comme vous l'avez dit, Hank, c'est 
parfois un peu plus difficile de s'exprimer ainsi, mais ils l'ont fait. 
C'est devenu viral, peut-être au moins dans certains cercles, en 
écoutant ces femmes, juste comme ça, que gagner c'est génial, 
c'est super, mais Jésus-Christ est la chose la plus importante. 

Hank Smith :  03:41  Cette discussion me rappelle les conférences de Frère Ballard. 
Vous étiez assez âgés pour vous en souvenir. C'était en 2004, il y 
a presque 20 ans, et je n'arrive pas à croire que c'était il y a 20 
ans. Il a parlé du témoignage pur. Voici ce qu'il dit : "L'apôtre 
Paul a rendu un témoignage fervent du Christ et a converti de 
nombreuses personnes au cours de son travail missionnaire. Il 
n'a pas hésité à rendre son témoignage devant le roi Agrippa". Il 
ajoute : "Je crois que la leçon est claire. Il ne suffit pas d'avoir un 
témoignage. En fait, lorsque nous sommes vraiment convertis, 
nous ne pouvons pas nous empêcher de témoigner, et il en était 

Actes 22-28 Parte 2 followHIM Podcast Page 2



ainsi pour les apôtres et les membres fidèles d'autrefois. C'est 
notre privilège, notre devoir, notre obligation de déclarer les 
choses que nous savons être vraies". Il poursuit : "Des choses 
miraculeuses se produisent lorsque les membres se joignent aux 
missionnaires et partagent un témoignage pur avec ceux qui ne 
sont pas membres de l'Église. Si nous restons unis, le Seigneur 
nous aidera à trouver beaucoup plus de ses brebis qui 
connaîtront sa voix lorsque nous partagerons ensemble nos 
témoignages avec elles." 

  04:46  Il parle de la nuit où Parley P. Pratt rend visite à Hyrum Smith. Si 
vous étudiez l'histoire de l'Église, vous savez à quel point ces 
deux hommes sont essentiels à la restauration. Parley devient 
un véritable missionnaire. Il dit : "Parce que Hyrum a témoigné 
sans crainte de la vérité divine qui a été révélée à son frère, 
Joseph." Puis il raconte cette histoire, Président Ballard : 
"Joseph Kimber, un humble nouveau converti à Thatcham, en 
Angleterre, a rendu un simple témoignage à un compagnon de 
ferme. Je crois que le témoignage de frère Kimber sur Joseph 
Smith dans le rétablissement est ce qui a allumé le feu de la foi 
dans le cœur d'Henry Ballard, âgé de 17 ans, et l'a poussé à 
demander le baptême. Des générations de la famille Ballard ont 
bénéficié de cet humble témoignage. Un simple ouvrier agricole 
racontant à un autre ouvrier agricole ce qu'il croyait a donné 
naissance à la famille Ballard, qui a laissé un héritage dans 
l'Église. 

John Bytheway :  05:49  Cela me rappelle, Hank, 1 Pierre 3:15. "Soyez toujours prêts à 
répondre à quiconque vous demande raison de l'espérance qui 
est en vous" pour vous préparer à cela. Et si quelqu'un me 
demandait ce que je dirais ? Simplement l'idée que, d'une 
manière normale et naturelle, c'est ce qui me donne tant 
d'espoir et de bonheur et m'aide à être de bonne humeur dans 
la vie, comme cette équipe de softball. 

Dr. Scott Woodward :  06:12  Je pense que nous pouvons tous dire ou retracer dans l'histoire 
de notre famille un endroit où nous ou nos ancêtres sommes 
entrés dans l'Église grâce à quelqu'un qui était prêt à faire 
preuve d'audace et à témoigner de manière naturelle et 
normale, sans s'excuser. Permettez-moi de vous raconter 
brièvement l'histoire d'une jeune fille de 17 ans que j'admire de 
tout mon cœur. Elle s'appelle Nancy. Des missionnaires sont 
venus à sa porte, elle était intéressée. Sa famille a écouté la 
première leçon, puis s'est exclamée : "C'est ridicule." Elle a dit : 
"Non, je suis très intéressée." Elle a continué à écouter. C'est 
devenu tellement grave que sa famille a demandé à des anti-
mormons, comme on les appelait à l'époque, de venir à la 
maison pour expliquer à Nancy que c'était une illusion, qu'elle 
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était idiote d'adhérer à cette église. Son petit ami lui a dit 
qu'elle devait choisir entre cette église et moi. 

  07:02  Après avoir entendu tout le monde, elle s'est levée et a dit : 
"Merci pour votre sollicitude. Merci à tous de vous soucier de 
moi." Puis elle a présenté son beau et simple témoignage et elle 
a dit : "Je vais rejoindre cette église et je vais bientôt la quitter. 
Je ne reverrai probablement jamais aucun d'entre vous." C'est 
ce qu'elle fait. Elle quitte sa maison, va à Nauvoo où elle 
rencontre le prophète Joseph. Elle rencontre un certain James 
Woodward. C'est ainsi que je suis entrée dans l'Église, parce que 
Nancy, cette belle et courageuse jeune fille de 17 ans, est prête 
à écouter un humble témoignage, puis à dire à sa famille : "Je 
ressens cela profondément dans mon âme et je dois suivre 
cette voie où qu'elle mène." Cela a été une bénédiction pour 
des générations. Je louerai toujours le nom de Nancy McCurdy. 

Hank Smith :  07:48  Scott, merci beaucoup pour cela. C'était vraiment très fort. J'ai 
le même sentiment à l'égard des deux filles. Je ne connais pas 
leurs noms, mais ce sont deux filles qui ont invité ma mère au 
séminaire. La seule fois où elle était allée à l'église de toute sa 
vie, c'était pour se faire baptiser. Elle était allée à l'église une 
fois auparavant, elle avait 17 et 16 ans je crois. Ces deux filles lui 
ont dit : "Pourquoi ne viens-tu pas au séminaire avec nous ?" 
Elle a répondu : "Ils ne voudront pas de moi là-dedans." Elle a 
dit qu'elle sentait la cigarette. Ses parents fumaient beaucoup 
et elle a dit : "Ils ne voudront pas de moi là-dedans." Ils lui ont 
dit : "Oh, viens donc. Tu vas aimer le séminaire. C'est comme 
l'église, mais en plus amusant." 

  08:23  Elle les a suivis et a continué à les suivre. Finalement, le 
professeur lui a dit : "Tu ne peux pas continuer à sécher le cours 
que tu manques pour venir à ce cours, alors tu ferais mieux de 
t'inscrire." Elle s'est inscrite et, à partir de là, elle est devenue 
active dans l'Église et a rencontré mon père à l'université BYU. 
Deux filles qui m'ont dit : "Veux-tu venir au séminaire ? Cindy, 
tu veux venir au séminaire ?" Cela a changé ma vie. Je pense 
que ce sont des noms que nous louons, des personnes que nous 
louons pour leur audace. Je ne pense même pas qu'ils savaient 
qu'ils étaient audacieux. Je pense qu'ils se disaient simplement : 
"Hé, elle devrait venir avec nous." 

Dr. Scott Woodward :  08:52  Ce ne sont pas toutes des histoires à succès. Paul n'a pas fait 
bouger Agrippa. Ce ne sont pas toujours des histoires à succès, 
mais Paul a compris qu'il faut prêcher. 

Hank Smith :  09:02  Vous lancez la graine. 
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Dr. Scott Woodward :  09:04  On jette la graine et on laisse Dieu faire ce qu'il fait. Laissez 
l'esprit faire ce que l'esprit fait. Eh bien, allons-nous à Rome ? 

Hank Smith :  09:12  C'est parti. Nous en sommes au chapitre 27, n'est-ce pas ? 

Dr. Scott Woodward :  09:16  Oui. 27. 

John Bytheway :  09:17  Comment les anciens Romains coupaient-ils leur pizza ? 

Dr. Scott Woodward :  09:23  Quelle est la réponse, John ? Je ne sais pas. 

John Bytheway :  09:24  Avec des Little Caesars. C'est une blague de papa. 

Hank Smith :  09:29  C'est une belle blague. Pour tous ceux qui écoutent encore le 
podcast après cela, merci d'être restés avec nous. Little Caesars. 

John Bytheway :  09:41  Little Caesars. 

Dr. Scott Woodward :  09:43  Voici ce qui se passe, au chapitre 27, il est décidé au premier 
verset qu'ils doivent aller en Italie et ils remettent Paul à un 
centurion nommé Julius. Pour monter dans le bateau, il y a 
environ 266 personnes. Beaucoup d'entre eux sont des 
prisonniers et ils sont en route pour Rome. Ils sautent d'île en 
île, verset 4, jusqu'à Chypre. Puis ils descendent lentement, 
comme le dit le verset 7, jusqu'à cet endroit, au verset 8, qu'on 
appelle les Beaux Havres. Ce n'est pas la meilleure période de 
l'année pour y aller. Nous sommes probablement en octobre. 
En fait, certaines personnes, certains érudits ont dit que c'était 
le 5 octobre. Ils disent cela à cause du verset 9. Alors que l'on a 
passé beaucoup de temps et que la navigation est devenue 
dangereuse parce que le jeûne est déjà passé, Paul leur adresse 
un avertissement. Voilà un petit indice qui leur fait penser qu'il 
s'agit de Yom Kippour, et l'année qu'ils pensent être l'an 58 de 
notre ère. 

  10:32  Cela aurait été juste pour la première partie du mois d'octobre. 
C'est une période dangereuse pour naviguer, surtout en 
novembre, décembre et janvier. Ce sont des zones où il ne faut 
pas naviguer. Zones interdites à la navigation. Là, on flirte avec, 
d'accord, on y arrive. Paul dit, au verset 10, "Messieurs". C'est le 
prisonnier qui parle. Un prisonnier qui lève la main : "Messieurs, 
j'ai l'impression que ce voyage se fera au prix de nombreux 
dommages, non seulement pour la cargaison et le navire, mais 
aussi pour nos vies." Néanmoins, le centurion, Jules, a cru le 
capitaine et le propriétaire du navire plus que les paroles de 
Paul. Je pense que c'est bien que Luc ralentisse un peu ici. Je 
pense qu'il y a une petite leçon qu'il veut que nous retenions ici. 
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Au verset 12, il dit : " Comme le port n'était pas commode pour 
passer l'hiver, il y aurait quelque inconvénient à y rester. Les 
plus nombreux conseillèrent de s'en éloigner". 

  11:25  Arrêtons-nous un instant. Permettez-moi de lancer un scénario. 
Supposons qu'un apôtre dise qu'un choix particulier peut être 
dangereux et conduire à des blessures et à beaucoup de dégâts. 
Que devons-nous faire ? Nous avons un choix à faire. Vous avez 
un expert, le capitaine du navire, et vous avez une majorité que 
Paul appelle le verset 11, la partie la plus importante, alors je 
lance cette question, ce pourrait être une discussion amusante 
à avoir en famille ou dans une classe d'école du dimanche. Quel 
est le danger de croire les experts et la majorité plus qu'un 
prophète de Dieu ? Nous y voilà. C'est une mise en scène 
parfaite. Cette histoire nous met sur la voie. Il n'était pas 
commode, dit le verset 12, d'y passer l'hiver. Ce que l'apôtre 
suggère, c'est quelque chose d'incommode. Je pense que nous 
devrions rester ici, même si ce n'est pas pratique, parce que je 
perçois, avec une perspicacité prophétique et une certaine 
expérience de la mer, qu'il y aura des blessés et beaucoup de 
dégâts. 

  12:18  La suite va à l'encontre de cela, alors regardons comment cela 
se passe. Verset 13 : "Le vent du sud soufflait doucement, et, 
croyant avoir atteint leur but, ils s'éloignèrent de là et passèrent 
près de la Crète." Vous voyez, pas de problème. Paul était 
paranoïaque, tout va bien. Verset 14 : "Peu de temps après, il 
s'éleva contre elle un vent impétueux, appelé Euroclydon." Un 
de ces vents qu'on appellerait aujourd'hui "Nor'easter". Un vent 
du nord-est qui s'abat. "Quand le navire a été pris et n'a pas pu 
faire face au vent, nous l'avons laissé naviguer." Qu'est-ce qui 
fait avancer le bateau ? Ils ont perdu le contrôle. Ils ont perdu le 
contrôle du navire. On peut faire la morale tout au long de 
l'histoire. Quelle est la morale de l'histoire jusqu'à présent ? Ils 
n'ont pas écouté le prophète. Ils pensaient que tout irait bien. 
Ils sont entrés dans un endroit où l'on perd le contrôle. Une fois 
que vous êtes monté dans le bateau, vous perdez une partie de 
votre contrôle. Je pense notamment au fait de ne pas monter à 
bord de bateaux dans lesquels les apôtres vous ont prévenu de 
ne pas monter. 

  13:15  Parfois, il peut même s'agir de relations. Et celle-là, John ? 
C'était bien ? Est-ce que c'est une bonne relation ? Sommes-
nous en train de nous demander ce que Luc espérait 
exactement que nous tirions de cette histoire ? Non, 
probablement pas. Je pense qu'il y a juste quelques idées 
intéressantes ici. Ensuite, au verset 16, il est question de courir 
sous une île appelée Clauda. Nous avons eu beaucoup de travail 

Actes 22-28 Parte 2 followHIM Podcast Page 6



pour venir en bateau. Ils essaient de maîtriser la situation. On 
commence à jeter des choses par-dessus bord. Verset 18, et 
comme nous étions extrêmement agités par la tempête, le 
lendemain ils ont allégé le bateau et maintenant ils en jettent 
davantage par-dessus bord. C'est un moment intéressant au 
verset 21, Paul, je ne sais pas s'il avait les bras croisés sur sa 
poitrine ou non quand il a dit cela, mais après une longue 
abstinence, je pense que Paul se mordait la langue, se mordait 
la langue, mais ensuite il n'a plus pu se retenir et il a dit : 
"Messieurs, vous auriez dû m'écouter et ne pas vous détacher 
de la Crète, et subir ce mal et cette perte." Vous auriez dû 
m'écouter. 

  14:04  Je pense que cette idée est intéressante. Parfois, nous jouons 
avec les paroles et les avertissements des apôtres et parfois 
nous perdons. Nous pourrions télécharger ici toutes sortes 
d'histoires de personnes que nous connaissons. Nous pourrions 
probablement parler pendant des heures de personnes qui ont 
joué avec les paroles des apôtres. Ils ont subi beaucoup de 
blessures et de dommages. Je pense que de tels conseils sont 
tout simples, comme dans mon adolescence. Évitez les 
rencontres sérieuses au début de votre adolescence. Ne vous 
embarquez pas dans ce bateau. La pornographie est un plaisir 
inoffensif pour les couples. Elle peut contribuer à renforcer 
votre mariage. C'est ce que disent certains experts. Certains 
experts disent que les prophètes ne savent pas de quoi ils 
parlent et qu'il y a des groupes de personnes qui doivent choisir 
et qui s'engagent dans le bateau des valeurs non 
hétéronormatives, le bateau de la redéfinition de la famille. 

  14:51  Ce que les prophètes modernes appellent la désintégration de 
la famille. Les mariages sont en déclin. Les divorces 
augmentent. Près de 50 % des enfants naissent aujourd'hui hors 
mariage. Nous avons des prophètes qui, comme Paul, disent : 
"Nous avertissons que la désintégration de la famille va frapper 
les individus, les communautés et les nations. Les calamités 
annoncées par les prophètes anciens et modernes." Il y a un jeu 
qui se produit avec les paroles des prophètes à propos de 
certaines questions sérieuses. Certains navires que les experts 
et peut-être notre propre majorité, du moins les groupes avec 
lesquels nous nous associons, certains de notre majorité 
pourraient dire : "Suivons les experts, pas les prophètes sur ces 
questions". C'est un pari que trop de gens ont pris et qui leur a 
causé beaucoup de tort. 

Hank Smith :  15:33  Excellente application. Absolument. C'est vraiment bien. Ils 
passent d'une grande confiance au verset 20, tout espoir d'être 
sauvé leur a été enlevé. On a l'impression que, pas à pas, les 
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choses empirent, empirent, empirent. Il dit : "Tu aurais dû 
m'écouter." Beaucoup de gens dans ces situations regardent en 
arrière et se disent : "J'aurais dû écouter. J'aurais dû prendre ce 
conseil plus au sérieux." 

Dr. Scott Woodward :  15:59  Il n'y avait ni soleil ni étoiles. La lumière commence à disparaître 
et l'espoir est perdu. Encore une fois, je ne sais pas si Luc a écrit 
cela en pensant à une métaphore, mais il ralentit suffisamment 
son récit pour nous aider à voir ces détails et je me demande ce 
qu'il espérait que nous en tirions. C'est une application qui me 
vient à l'esprit. 

Hank Smith :  16:19  Absolument. 

Dr. Scott Woodward :  16:21  Puis il y a un rebondissement dans l'histoire. Tout espoir n'est 
pas perdu, du moins c'est ce que dit Paul au verset 22 : Je vous 
exhorte maintenant à prendre courage. Je pense qu'il a appris 
cela de Jésus, n'est-ce pas ? Tout va mal. Nous avons fait des 
choix stupides. Nous sommes montés dans des bateaux dans 
lesquels nous n'aurions pas dû monter. Nous avons suivi des 
gens que nous n'aurions pas dû suivre. Paul dit encore : "Prenez 
courage, car personne ne perdra la vie parmi vous, si ce n'est le 
navire." Le bateau est foutu. "Car cette nuit s'est tenu près de 
moi l'ange de Dieu, dont je suis et que je sers." Voici ce que 
l'ange a dit : "Ne crains rien, Paul. Tu dois être traduit devant 
César et voici que Dieu t'a donné tous ceux qui naviguent avec 
toi." C'est pourquoi, messieurs, prenez courage, dit une seconde 
fois, car je crois en Dieu. C'est là que Paul puise sa force. Je crois 
Dieu qu'il en sera ainsi, comme on me l'a dit : nous allons être 
jetés sur une île quelque part. Je l'ai vu aussi, et c'est parti. 

Hank Smith :  17:13  Ils sont séparés. Ils se sont accrochés. 

Dr. Scott Woodward :  17:15  Ils s'accrochent. Ils continuent à conduire. Ils sont poussés. Ils 
commencent à jeter des ancres pour essayer de ralentir le 
navire afin qu'il ne s'écrase pas violemment sur les rochers de la 
côte. C'est ce qu'ils font. Ils jetaient une ancre, le navire 
ralentissait et atteignait le point de tension où il se brisait. Ils 
coupaient alors l'ancre et en jetaient une autre. C'est ce qu'ils 
ont commencé à faire aux versets 28 et 29. Puis certaines 
personnes ont commencé à essayer de s'échapper. Paul avertit 
au verset 31 : "Si vous sortez de ce navire, vous ne pourrez pas 
être sauvés." 

Hank Smith :  17:41  Cela n'arrivera pas. 

Actes 22-28 Parte 2 followHIM Podcast Page 8



Dr. Scott Woodward :  17:43  Ne quittez pas ce navire maintenant, nous devons aller jusqu'au 
bout. Ils ont coupé les vaisseaux de sauvetage, ils sont tombés à 
l'eau. Maintenant, ils sont dedans pour de bon. Paul dit ensuite 
: "C'est pourquoi je vous prie, je sais que vous jeûnez depuis un 
certain temps." Il doit y avoir beaucoup de Juifs sur ce bateau. 
"Prenez de la viande, car c'est pour votre santé." Puis il dit, 
regardez le verset 35. Ça vous dit quelque chose ? "Après avoir 
ainsi parlé, il prit du pain et rendit grâces à Dieu en présence de 
tous. Après l'avoir rompu, il se mit à manger. Alors ils furent 
tous dans la joie, et ils prirent aussi de la viande." C'est alors 
qu'il nous donne le nombre. Il y a 266 âmes. 

Hank Smith :  18:20  On dirait qu'il y a eu une mutinerie sur ce bateau et que c'est 
Paul qui commande maintenant. 

John Bytheway :  18:24  Vous savez, ce que j'adore, c'est que juste après cela, vous 
auriez dû m'écouter et ils disent tous : "Oui, vous avez raison." 
Juste après cela, réjouissez-vous. Parce que maintenant, je 
pense qu'ils écoutent. Si j'avais raison, écoutez-moi maintenant. 
Réjouissez-vous, il n'y aura pas de perte de vie d'hommes qui se 
diront : "Oh, d'accord. Je vais le croire cette fois." 

Hank Smith :  18:47  Lorsque tout espoir est perdu, tout à coup, vos oreilles se 
dressent. Prêt pour un message d'espoir. 

John Bytheway :  18:54  J'aime le verset 25, oh la la. Je crois Dieu. C'est un sermon en 
une phrase. Prenez courage, car je crois Dieu qu'il en sera 
comme il m'a été dit. J'aimerais encourager les jeunes adultes 
avec leur bénédiction patriarcale. Le croyez-vous ? Croyez-vous 
ce qu'il a dit ? Que peut-il dire de plus que ce qu'il vous a dit, 
comme le dit l'hymne ? Je crois Dieu. C'est ce qu'il m'a dit. C'est 
un grand verset. 

Dr. Scott Woodward :  19:21  Puis ils font naufrage. Ils font naufrage au verset 41, tombant 
dans un endroit où les deux mers se rencontrent. Ils échouent le 
navire et les quatre parties s'accrochent et le reste est brisé par 
la violence des vagues. Les soldats disent : "Tuons tous les 
prisonniers." Le centurion, Jules, dit : "Non. Non, non, non." 
Parce qu'il voulait sauver l'un d'entre eux, Paul. Il dit : "Non." 
Voulant sauver Paul, il les éloigne de leur but et ordonne à ceux 
qui savent nager de se jeter dans la mer et de gagner la terre 
ferme, tandis que les autres s'accrocheront à des planches. Ils 
arrivent, tous, tout le monde vit, 266 s'échappent sains et saufs. 
Ils atteignent cette île. Aujourd'hui, nous connaissons cette île 
sous le nom de Malte, ou Melita, comme l'indiquent nos cartes 
bibliques. C'est juste au sud de l'Italie. 
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  20:08  Ils en sont proches, mais ils n'y sont pas encore tout à fait. Il 
nous reste un chapitre. Ils arrivent sur une île appelée Melita, 
dont le premier verset dit : "Il y a là un peuple barbare qui ne 
nous a pas ménagés. Il y a là un peuple barbare qui nous a 
montré beaucoup de bonté. Ce qui veut dire qu'ils nous ont 
montré de la gentillesse. Ils nous ont montré beaucoup de 
bonté. Ils ont allumé un feu, ils nous ont reçus tous, un groupe 
de prisonniers. C'est une belle preuve de foi de la part de ces 
gens. Les habitants de l'île de Melita. Ils nous ont tous accueillis 
à cause de la pluie qui tombait, à cause du froid. Paul sort pour 
ramasser du bois. C'est une histoire amusante. Il le met sur le 
feu et il y a un serpent qu'il ne connaissait pas. Une vipère a 
surgi de la chaleur et l'a frappé à la main, s'y est accrochée. Les 
habitants de l'île savaient que ce serpent était venimeux. 

  20:54  Lorsque les barbares virent le serpent venimeux accroché à sa 
main, ils se dirent entre eux, voilà qui est fait. Vous voyez 
quelque chose, maintenant vous devez vous raconter une 
histoire pour lui donner un sens. Voyons quelle histoire ils 
racontent. Ils disent : "Oh, il ne fait aucun doute que cet homme 
est un meurtrier. Sinon, pourquoi de mauvaises choses 
arriveraient-elles à quelqu'un ? C'est forcément quelque chose 
de mal qu'ils ont fait. "Il ne fait aucun doute que cet homme est 
un meurtrier qui a échappé à la mer, mais la vengeance ne lui 
permet pas de vivre." Il pensait pouvoir échapper à son 
jugement, mais celui-ci est arrivé. Paul secoue la bête dans le 
feu. Il n'a ressenti aucun mal. Comment cela se fait-il ? Ils ont 
tous regardé quand il aurait dû enfler ou tomber mort 
subitement. Après avoir regardé pendant un long moment et 
n'avoir vu aucun mal, ils ont changé d'avis et ont dit que c'était 
un Dieu. 

Hank Smith :  21:39  Il est passé du statut de meurtrier à celui de Dieu en quelques 
versets seulement. 

Dr. Scott Woodward :  21:45  Les histoires que nous nous racontons sur les gens. Dans ce cas-
ci, encore une fois, une autre histoire à propos d'un apôtre. Des 
hypothèses sur un apôtre. Paul va devenir très populaire sur 
cette île parce qu'il va guérir le père du chef, le chef de l'île 
nommé Publius. Il le guérit au nom de Dieu, il lui impose les 
mains, verset 8, il le guérit. Puis d'autres, lorsqu'ils ont 
découvert que Paul pouvait faire cela, lui amènent leurs 
malades. Il les guérit à la manière et à l'image de Jésus-Christ. Ils 
restent trois mois sur cette île, dit le verset 11. Puis ils s'en vont 
vers Syracuse, Rhegium, Puteoli, où ils débarquent. Puis ils se 
rendent aux Trois Tavernes, au Forum d'Appius, à Rome. On le 
voit très bien sur la carte biblique. Ils finissent par arriver à 
Rome. 
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  22:35  Avant de parler de Rome, je voudrais souligner une chose que je 
trouve absolument fascinante. J'aimerais savoir ce que vous en 
pensez. Nous savons que Luc est l'auteur du livre de Luc, de 
l'Évangile de Luc et du livre des Actes. Certains érudits ont 
remarqué qu'il existe de nombreux parallèles entre le livre de 
Luc et le livre des Actes qui semblent délibérés de la part de Luc. 
Je pense que la question que je vous pose en examinant 
quelques-uns de ces parallèles est la suivante : pourquoi Luc 
fait-il cela ? Par exemple, il va comparer Paul et Jésus, mais il ne 
le fait pas ouvertement. Vous ne faites que le saisir. Si je fais 
cela côte à côte, ce sera facile. Par exemple, le ministère de 
voyage de Jésus dans les chapitres 5 à 9 de Luc, où il est en 
Galilée pendant un long moment, puis son long récit de voyage 
vers Jérusalem, est mis en parallèle dans le livre des Actes, dans 
les chapitres 13 à 20, avec le ministère de voyage de Paul, ses 
voyages missionnaires. 

  23:34  Jusqu'à présent, je me disais : "Je ne sais pas si je suis 
convaincu". Mais les chiffres continuent de s'accumuler. 
Regardez bien. Puis, dans Actes 20, verset 22, Paul dit : "Je vais 
à Jérusalem, lié par l'esprit, sans savoir ce qui m'y arrivera." Cela 
devrait faire écho à Luc 9:51, lorsque Jésus a résolument décidé 
d'aller à Jérusalem, tout d'un coup. Personne n'a compris 
pourquoi Jésus devait se rendre à Jérusalem, seules des 
souffrances l'y attendaient. Il l'a dit à ses disciples à de multiples 
reprises. Ils ne l'ont jamais compris. Aucun des amis de Paul ne 
comprend pourquoi il doit aller à Jérusalem. Seule la souffrance 
t'y attend, Paul. À partir du moment où Paul décide d'aller à 
Jérusalem, il y a sept références à son départ pour Jérusalem 
que Luc mentionne sept fois. Après que Jésus a décidé de se 
rendre à Jérusalem, sept fois, sept références à Jésus se rendant 
à Jérusalem. 

  24:19  Jésus est d'abord accueilli positivement à Jérusalem, tout 
comme Paul. Cependant, Jésus s'est forgé une mauvaise 
réputation à Jérusalem parmi les dirigeants. Paul s'était fait une 
mauvaise réputation à Jérusalem parmi les chrétiens juifs. A son 
arrivée à Jérusalem, Jésus se rend d'abord directement au 
temple. À son arrivée, Paul se rend d'abord au temple. Paul est 
saisi par la foule. Puis il subit quatre procès distincts, le 
Sanhédrin. Le gouverneur, Félix. Festus, le nouveau gouverneur, 
puis Hérode Agrippa. Jésus est saisi par la foule à Gethsémani. Il 
subit ensuite quatre procès distincts. Le Sanhédrin, Pilate, qui 
était le gouverneur, et qui occupait la même position que Félix. 
Il passe ensuite devant Hérode, puis de nouveau devant Pilate. 
Pilate et Hérode déclarent tous deux que Jésus n'a "rien fait qui 
mérite la mort et qu'il doit être relâché". Félix et Hérode 
Agrippa disent tous deux que Paul n'a rien fait "qui mérite la 
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mort". Exactement la même phrase, et il devrait être relâché s'il 
n'avait pas fait appel à César. 

  25:17  Sur le bateau, Paul prend du pain et rend grâce. Après l'avoir 
rompu, il se met à manger. Expression presque exacte que Luc a 
utilisée pour décrire Jésus à la Pâque. "Il prit le pain, rendit 
grâces et le rompit". Un centurion romain a reconnu que Paul 
était un homme bon et il a cherché à favoriser Paul et à le 
sauver. N'oubliez pas que Luc souligne que c'est un centurion 
romain qui, à la croix, a reconnu que Jésus était un homme 
juste. Dans ce récit, alors que vous continuez à observer la 
construction de ces récits, le moment de la crucifixion qui fait le 
parallèle avec Paul est la tempête sur la mer, puis la morsure de 
serpent sur l'île. C'est intéressant. Pourquoi souligne-t-il ce petit 
détail de la morsure de serpent, et pourquoi tous ces détails sur 
l'océan déchaîné ? Il y a un océan déchaîné. Dans la pensée 
juive, vous devez télécharger la pensée juive ici. L'océan 
représentait les eaux du chaos où viendraient les choses 
mauvaises. 

  26:16  Il y a eu des monstres de la mer lorsque Dieu a montré qu'il 
avait le pouvoir sur les eaux. C'était une grande affaire pour les 
Juifs. Lorsqu'il a fendu la mer Rouge, il a eu le pouvoir de 
contrôler le monstre. Ils en parleront plus tard lorsqu'ils écriront 
sur Dieu, comment dire qu'il a vaincu le monstre de la mer. La 
mer était mauvaise, suspecte, chaotique. Le récit de l'océan 
houleux où Paul et tous les passagers du bateau sont, c'est 
presque comme si l'océan essayait de les engloutir. Il n'a pas pu 
engloutir Paul grâce à la protection de Dieu, pas plus que la 
morsure du serpent venimeux qui, dans la pensée juive, est 
l'incarnation du mal. La morsure du serpent ne pouvait pas 
contrecarrer sa mission. C'est intéressant. Pas plus que les 
puissances obscures qui se sont déchaînées sur Jésus à 
Gethsémani. 

  27:03  Je pense au déluge, Orson F. Whitney l'a appelé un jour le 
déluge des ténèbres de l'enfer déversé sur la tête de Jésus-
Christ lorsque Satan a fait de son mieux à Gethsémani pour 
essayer de l'engloutir. Les puissances obscures qui se sont 
déchaînées sur Jésus à Gethsémani sont comparées à ce 
moment de l'océan, puis à la mort sur la croix. Le moment de la 
morsure du serpent. La morsure du serpent où, souvenez-vous 
de la prophétie de la Genèse où le Seigneur dit à Adam et Ève 
qu'une semence sortirait de la femme qui recevrait une 
morsure, recevrait une morsure du serpent sur son talon. Avec 
ce talon, il écraserait la tête du serpent. Ce motif de la morsure 
de serpent représente le fait que Jésus a été mordu par le 
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serpent et que ce serait sa mort. Le poison n'a pas pris. Oh, 
mort, où est ton aiguillon ? Où est le poison de cette morsure ? 

  27:54  Par sa résurrection, Jésus secoue le serpent pour l'envoyer dans 
le feu. On a l'impression que Luc le fait exprès. Un érudit du 
nom de Charles Talbert, qui a compilé la plus longue liste de ces 
parallèles, appelle cela un modèle architectural de 
correspondances entre la carrière de Jésus et la vie de Paul. 
Pourquoi Luc fait-il cela ? Je pense que ce qu'il ne fait pas, c'est 
qu'il ne dit pas que Paul est fondamentalement l'égal de Jésus. 
Je ne pense pas que Luc fasse cela. Je ne pense pas qu'il le 
ferait. Je ne pense pas que quiconque, y compris Paul, se sente 
à l'aise avec cela. Si ce n'est pas ce qu'il fait, pourquoi le fait-il ? 
Luc ne répond jamais à cette question, ce qui nous amène à 
spéculer. Qu'en pensez-vous ? 

John Bytheway :  28:33  Parfois, nous remarquons des modèles et c'est la preuve d'une 
conception. La preuve de la conception dans la façon dont il l'a 
écrit est qu'il essaie de nous montrer quelque chose. C'est un 
modèle du Christ. Que quelqu'un le remarque est 
impressionnant. Cela me fait penser qu'il faut que je remarque 
davantage les choses. 

Dr. Scott Woodward :  28:51  Il y a des lecteurs très attentifs des Écritures qui les inspirent. 

John Bytheway :  28:54  Il s'agit de témoignages soigneusement rédigés. Je pense que 
cela m'impressionne, mais pourquoi ne pas montrer le modèle 
d'un disciple du Christ qui est dans l'ombre du Christ ? Comme 
vous l'avez dit au début, "Non". Puis ça continue. Vous vous 
dites ? "Oui, regardez ça. Oui, regardez ça." 

Dr. Scott Woodward :  29:11  Je vous en ai lu 12. Il y en a plus que 12. Au bout de 12, on 
commence à se dire : "Je pense que Luke a fait quelque chose 
exprès." 

Hank Smith :  29:17  Je me demande si ce n'est pas une façon pour Luc de dire que si 
vous voulez être un disciple du Christ, vous devez, comme Paul, 
suivre les traces du Christ. Vous devez endurer comme le Christ. 
Vous devez souffrir d'une certaine manière comme le Christ, en 
tant que son disciple. 

John Bytheway :  29:35  Jésus a dit à Pierre que tu allais passer par les mêmes choses 
que moi. Jésus a dit cela à Pierre à la fin et voici Paul qui passe 
par là. Cela doit nous mener à quelque chose. 

Dr. Scott Woodward :  29:47  Luke est très séduisant. Nous parlerons aussi de la façon dont il 
termine son livre. Il le fait une deuxième fois sur la fin, ici, dans 
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un instant. Je pense que cela vaut la peine d'y réfléchir, de 
savourer, en espérant que nous établirons des liens entre Paul 
et Jésus. 

John Bytheway :  30:00  Quel est ce nom déjà, Charles ? 

Dr. Scott Woodward :  30:02  Voici Charles Talbert. 

Hank Smith :  30:05  Peut-être que Luc veut dire que les disciples modèlent leur vie 
sur celle du Christ, surtout dans les épreuves. Ils se soumettent 
à Dieu, ils s'abandonnent à Dieu. 

John Bytheway :  30:19  Regardez Paul qui dit : "Prenez courage", et Jésus dans Jean qui 
dit : "Prenez courage". J'ai vaincu le monde. Paul a dit : "Eh bien, 
nous allons traverser tout cela." 

Dr. Scott Woodward :  30:29  J'aime bien ce que vous dites. Hank, vous avez parlé des 
disciples de Jésus et c'est ce qui me vient à l'esprit, c'est que Luc 
souligne probablement l'idée que lorsque les gens suivent la 
voie de Jésus, leur histoire peut commencer à ressembler à la 
sienne. C'est en quelque sorte le prix à payer pour devenir 
disciple. Le sens de la métaphore qui consiste à se charger de sa 
croix pour suivre Jésus. Ce que Paul appelle dans sa lettre aux 
Philippiens la communion dans les souffrances du Christ. C'est 
ainsi que le royaume de Dieu est construit, par des personnes 
qui sont prêtes à se sacrifier. 

  31:01  Ce n'est pas par des chars, des missiles et des grenades, ni 
même par un flux constant de bénédictions ininterrompues. Ce 
n'est pas ce que signifie être dans le royaume de Dieu. C'est par 
la patience, la diligence, la persévérance et la longanimité, 
comme Jésus et Paul l'ont expérimenté. C'est ainsi que se 
construit le royaume de Dieu. Les gens du royaume sont ceux 
qui sont prêts à s'engager dans ces tranchées et à faire ce que 
Jésus a fait. J'aime cela. C'est une lutte amusante, comme Luc, il 
nous demande de faire cela même, d'avoir cette conversation 
même, je pense. 

John Bytheway :  31:34  Cela me rappelle la prison de la Liberté, le Fils de l'homme est 
descendu au-dessous de tous. Vous traversez des moments 
difficiles, Joseph. Moi aussi. 

Dr. Scott Woodward :  31:44  Vous êtes prêts pour sa dernière chose ? La dernière petite lutte 
?  

Hank Smith :  31:47  C'est parti. 
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John Bytheway :  31:47  Oui, faisons-le. 

Dr. Scott Woodward :  31:49  Le livre des Actes des Apôtres se termine ainsi. Dans Actes 28, 
Paul arrive à Rome. Au verset 16, il est remis au capitaine des 
gardes, mais il est autorisé à rester seul avec un soldat. Il est de 
nouveau assigné à résidence, mais Paul doit payer le loyer de la 
maison. Il ne perd pas de temps. Au verset 17, il s'adresse à tous 
les Juifs de Rome. Il veut que tous les dirigeants juifs viennent le 
rencontrer pour qu'il puisse s'expliquer et prendre de l'avance 
sur l'histoire. Il leur demande même : "Je ne sais pas ce que 
vous avez entendu. Certains à Jérusalem ont parlé contre moi 
en disant que j'allais contre la loi, que j'allais contre Israël. Je 
vous dis que ce n'est pas vrai." C'est pour l'espérance d'Israël, 
verset 20, que je suis lié par cette chaîne et ils lui répondent : " 
Nous n'avons pas entendu parler de cet homme. Nous ne 
recevons pas de lettres de Judée à ton sujet, et aucun des frères 
qui sont venus ne s'est montré ni n'a dit du mal de toi. Nous 
voulons l'entendre directement de ta bouche." 

  32:48  C'est bien, verset 22, "Nous désirons t'entendre. Que penses-tu 
?" N'est-ce pas rafraîchissant, compte tenu de la situation dans 
laquelle nous nous trouvions au chapitre 21 ? "Nous voulons 
savoir ce que tu penses, car en ce qui concerne cette secte." Là 
encore, il s'agit de la secte chrétienne du judaïsme. Il ne s'agit 
pas encore de deux religions distinctes. Ce n'est qu'une branche 
du judaïsme. "Pour ce qui est de cette secte, nous savons que 
partout on parle d'elle." Nous voulons donc l'entendre de votre 
bouche. Nous avons entendu les mauvaises rumeurs, nous 
avons entendu les mauvaises personnes, qui disent le contraire, 
nous avons entendu les ragots, mais nous voulons l'entendre de 
votre bouche. J'aime la maturité de cela, au verset 23. Ils se 
sont tous rassemblés et il a expliqué et témoigné. De quoi 
témoigne-t-il ? Le royaume de Dieu. C'est son message. Le 
royaume de Dieu. Il les convainc de l'existence de Jésus, le roi 
du royaume, en s'appuyant sur la loi de Moïse et sur les 
prophètes, du matin au soir. 

  33:41  Il n'avait rien d'autre à faire. Pour lui, c'est son endroit de 
prédilection. Les gens viennent à la maison. Il est libre 
d'enseigner et de parler. Il y avait juste un soldat romain qui 
veillait à ce qu'il n'y ait pas de magouilles. Il a prêché et les gens 
sont venus l'écouter. Comme ils n'étaient pas d'accord entre 
eux, le verset 25 dit : "Ils s'en allèrent, après que Paul eut dit 
une seule parole. Le Saint-Esprit, par Esaïe, le prophète, l'a dit à 
notre père". Puis il utilise un verset qu'ils ont pris pour une 
insulte. C'est le cas de certains d'entre eux. "Va vers ce peuple 
et dis : Vous entendrez et vous ne comprendrez pas, vous verrez 
et vous ne percevrez pas. Car le cœur de ce peuple est devenu 
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grossier, ses oreilles sont devenues ternes, et ses yeux se sont 
fermés." Il y a des gens qui ne croient pas ce que dit Paul et il dit 
: "Vous me rappelez cet Isaïe." Cela ne lui a pas permis de se 
faire des amis ou d'influencer les gens. 

  34:29  Verset 28, "Qu'on vous le dise". Voici mon dernier mot pour 
vous, les gars. Il dit : "Que le salut de Dieu est envoyé aux païens 
et qu'ils l'écouteront." Lorsqu'il eut dit ces mots, les Juifs s'en 
allèrent et eurent de grands débats entre eux. Voici maintenant 
la fin alléchante du livre des Actes de Luc, aux versets 30 et 31. 
"Paul demeura deux années entières dans une maison qu'il 
avait louée, payant lui-même le loyer, et il recevait tous ceux 
qui venaient à lui. Il prêchait le royaume de Dieu et enseignait 
ce qui concernait le Seigneur Jésus-Christ en toute confiance, 
sans que personne ne le lui interdise". Nous sommes laissés en 
suspens. Depuis le chapitre 20, Luc a passé plus de temps à 
construire l'idée que Paul allait se rendre à Jérusalem. Puis, à 
Jérusalem, il apprend qu'il va aller à Rome. Il va aller à Rome, et 
le Seigneur lui apparaît. Il va aller à Rome. L'Évangile doit aller 
dans toutes les nations. Cela a été mis en place au tout début et 
maintenant il est à Rome. Il n'y a pas de conclusion. 

Hank Smith :  35:34  Qu'est-ce qui se passe ? 

Dr. Scott Woodward :  35:34  Pas de conclusion. La caméra s'éloigne et montre Paul prêchant 
dans une maison qu'il loue, avec un soldat romain à ses côtés. 
Qu'est-ce que c'est ? A-t-il déjà parlé à César ? Il a fait appel à 
César. A-t-il déjà parlé à Néron ? Luc, c'est le cœur du monde. 
Ce n'est pas le monde entier. Il est allé à Rome. Que se passe-t-
il, mon frère ? Étant donné les soins apportés par Luc en tant 
qu'écrivain, de nombreux spécialistes sont convaincus que cette 
fin ouverte est clairement intentionnelle. Encore une fois, c'est 
une bonne question à se poser. Luc le fait à dessein. 

  36:15  Il ne nous dit pas pourquoi et nous n'avons pas eu à y réfléchir 
et à nous dire : " D'accord. Pourquoi a-t-il fini comme ça ? C'est 
un écrivain si prudent. Pourquoi a-t-il laissé certains de ces 
points en suspens, ces points lâches ? Pourquoi ne les rattache-
t-il pas tous ?" Encore une fois, je vous demande à tous les deux 
ce que vous en pensez. Qu'est-ce que cela fait à votre esprit et à 
votre cœur ? Certains ont dit que c'était la fin la plus étrange de 
tous les livres de l'Écriture. Marc n'a même pas de fin, ce qui ne 
compte pas vraiment. Cette fin est délibérément bizarre. Elle 
est comparable à celle du livre de Jonas, qui se termine sans 
résoudre l'histoire. 

Hank Smith :  36:53  La plupart des auteurs veulent régler tous les détails. Luke est 
comme, "Ciao". Attendez, quoi ? 
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John Bytheway :  37:04  J'aime qu'il cite ce verset d'Isaïe que nous entendons pour la 
première fois, du moins si nous lisons la Bible 
chronologiquement, juste après la parabole du Semeur. 
Pourquoi enseignez-vous en paraboles ? Il donne cette 
prophétie d'Isaïe. Eh bien, certains verront, d'autres 
n'entendront pas. J'ai remarqué que cet appel d'Isaïe est répété 
dans tous les évangiles et ici. Il a dû y attacher de l'importance. 
C'est dans Matthieu. J'ai écrit dans ma marge : Matthieu 13:15, 
Marc 4:12, Luc 8:10 et Luc 12:40. Et le voici, et j'adore ça. La 
dernière partie de ce texte semble être, c'est la crainte qu'ils, je 
pense que cela veut dire autre chose. Ils pourraient voir de leurs 
yeux, entendre de leurs oreilles, comprendre de leur cœur, se 
convertir et je devrais les guérir. Qui ne voudrait pas cela ? C'est 
ce que veut le Seigneur. Voir de ses yeux, entendre de ses 
oreilles, comprendre de son cœur, se convertir et être guéri. 
Avez-vous une idée de la raison pour laquelle cela se trouve 
dans tous les évangiles et ici ? J'ai toujours pensé que c'était 
intéressant. Ils devaient tous connaître l'appel d'Isaïe dans leur 
cœur ou quelque chose comme ça. 

Dr. Scott Woodward :  38:13  C'est une provocation. C'est intentionnellement provocateur. Je 
me demande si vous entendez bien ce que je dis. Est-ce que 
vous comprenez ce que je dis ? C'est le message le plus 
important du monde et vous avez tellement de bruit interne 
que cela vous empêche de l'entendre. Soyez humbles. Humiliez-
vous. Faites le vide dans vos hypothèses. Essayez d'entendre ce 
message comme si c'était la première fois, sans tout votre 
bagage. Sinon, vous correspondrez à la prophétie d'Isaïe. Vous 
correspondez à sa condamnation de ceux qui s'obstinent à ne 
pas comprendre la véritable histoire. Résister à l'histoire vraie. 

John Bytheway :  38:50  Je pense aussi que dans Matthieu 13, Jésus dit : "Qui a des 
oreilles pour entendre ? Qu'il entende." C'est comme si certains 
l'entendaient, d'autres non. Si vous pouviez entendre, vous 
pourriez voir avec vos yeux, entendre avec vos oreilles, 
comprendre avec votre cœur, vous convertir et être guéri. 

Dr. Scott Woodward :  39:02  On dirait presque que Luc fait la même chose ici. Il dit qu'il 
termine les versets 30 et 31 par suspense qu'il ne résout pas. Il 
laisse le lecteur dans l'obligation de faire quelque chose. Vous et 
moi devons maintenant faire quelque chose pour amener ce 
livre à sa conclusion. Je pense que c'est intéressant, John, qu'il 
tire un moment de Jésus ici, où parfois Jésus racontait une 
histoire et ne racontait pas la morale, mais laissait les gens se 
débattre avec elle. 

Hank Smith :  39:28  J'ai pensé à ce que vous nous avez enseigné au tout début de 
notre entretien, où les Actes sont conçus en parallèle avec ce 
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que Jésus a dit. Vous enseignerez à Jérusalem, en Judée et en 
Samarie, aux extrémités de la terre. 

Dr. Scott Woodward :  39:43  Voici Paul. 

Hank Smith :  39:44  Le dernier verset dit qu'il est dans les régions les plus éloignées 
de la terre. Peut-être que dans l'esprit de Luc, il se dit : "Je vous 
ai raconté l'histoire. C'est l'histoire de Jésus. Ce n'est pas 
l'histoire de Paul. C'est ce que Jésus a dit qu'il arriverait et c'est 
arrivé." 

Dr. Scott Woodward :  39:59  C'est très bien. Cela va de pair avec cette excellente citation 
d'un érudit nommé Ben Witherington, qui a écrit un livre entier 
sur le livre des Actes et qui est un grand penseur. Il dit : "La fin 
du livre des Actes montre clairement que l'objectif de Luc 
n'était pas simplement de relater la vie et la mort de Paul, mais 
plutôt la montée et la propagation de l'Évangile et du 
mouvement social et religieux auquel il a donné naissance. Luc, 
à travers Luc et les Actes, a fourni une histoire théologique qui 
retrace la propagation de la bonne nouvelle de Jérusalem à 
Rome, de l'extrémité orientale de l'Empire romain jusqu'à son 
cœur même. Puis il dit : "À l'époque de Luc, Rome n'était pas 
considérée comme la limite du monde connu". C'est l'Espagne. 
Le lecteur sait très bien que la mission de Jésus de répandre 
l'Évangile jusqu'aux extrémités de la terre, voir Actes 1, verset 8, 
était toujours en cours à son époque. 

  40:50  Quand le lecteur s'assoit pour lire ceci, il se dit : "Eh bien, nous 
n'en sommes pas encore là." Luc dit : "Exactement." Il dit : 
"Pour Luc, l'histoire de Paul est celle de la parole imparable de 
Dieu, qu'aucun obstacle, aucun naufrage, aucune morsure de 
serpent, aucune autorité romaine ne peut empêcher d'atteindre 
le cœur de l'empire et le cœur de ceux qui y vivent." Puis, à 
partir de là, elle deviendrait la porte d'entrée vers les extrémités 
de la terre. C'est presque comme si Luc invitait le lecteur à 
réfléchir à sa propre fin. Comment allez-vous aider cette histoire 
à se terminer ? Que voulez-vous faire à ce sujet ? L'histoire n'est 
pas terminée, comme vous pouvez le constater. Nous pouvons 
tous y participer. Nous pouvons aider à répandre le royaume du 
roi ressuscité jusqu'aux extrémités de la terre. Qu'allez-vous 
faire ? Nous avons atteint le cœur. 

Hank Smith :  41:37  Qu'allez-vous faire ? 

Dr. Scott Woodward :  41:38  Cher lecteur, l'histoire n'est pas terminée. Allez-vous aider à 
répandre la bonne nouvelle du roi ressuscité, Jésus-Christ, dans 
le monde entier ? Parce que nous n'en sommes pas encore là. 
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Quelque chose comme ça. J'aime bien cela. J'aime beaucoup 
cela. 

Hank Smith :  41:52  Avant de conclure, je voulais mentionner une chose au verset 
22, lorsque ces gens viennent écouter Paul et disent : "Nous ne 
savons rien de vous, mais nous voulons entendre parler du 
christianisme, parce que tout le monde s'y oppose." Je pense 
que c'est fascinant, qu'ils ont la maturité nécessaire pour ne pas 
croire tout ce qu'ils entendent et qu'ils peuvent se dire : "Je 
veux l'entendre de la bouche d'un vrai chrétien. Je veux 
l'entendre de quelqu'un qui connaît vraiment l'histoire." Cela 
m'a rappelé Karl G. Maeser. Il a parlé de son entrée dans 
l'Église. Il a dit : "C'était une période très sombre de ma vie où je 
cherchais un point d'ancrage parmi les opinions politiques, 
sociales, philosophiques et religieuses du monde. 

  42:37  Mon attention a été attirée par une brochure sur les 
"Mormons" écrite par un certain Busch. L'auteur écrivait dans 
un esprit d'opposition à ce peuple étrange, mais ses déductions 
très illogiques et ses invectives sarcastiques ont éveillé ma 
curiosité et un désir irrésistible d'en savoir plus sur le sujet de 
l'animadversion de l'auteur m'a poussé à faire des recherches 
persistantes à ce sujet". Il ajoute : "J'ai écrit à un ami qui vivait à 
Copenhague parce que je savais que les missionnaires de l'Église 
mormone étaient entretenus en particulier dans les pays 
scandinaves." Il finit par rejoindre l'Église et, si vous ne le savez 
pas, il a un certain impact, Karl G. Maeser, à Provo, dans l'Utah. 
Il crée une petite école appelée Brigham Young Academy, qui 
deviendra par la suite l'université Brigham Young. Il est 
fascinant de constater que la seule chose que ces personnes 
aient entendue au sujet du christianisme dans les Actes des 
Apôtres était négative. Cela les amène à vouloir en savoir plus 
sur le message. 

Dr. Scott Woodward :  43:39  Si nous pouvions avoir cet état d'esprit. Si nous pouvions avoir 
cet état d'esprit : je veux entendre ceux qui sont calomniés. Je 
veux entendre votre histoire. 

Hank Smith :  43:46  Je veux entendre votre version des faits. 

Dr. Scott Woodward :  43:48  En gros, d'après ce que je comprends, ce que vous venez de 
dire, Hank, c'est que nous avons l'Université Brigham Young 
parce qu'un pamphlet anti-mormon a piqué la curiosité de Karl 
G. Maeser. C'est génial. 

Hank Smith :  44:01  Nous ne devrions jamais avoir peur de ces choses, je suppose. 
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John Bytheway :  44:03  Une dernière chose, Scott, pourquoi ne pas parler à notre 
auditoire du fait que nous pensons tous, je crois, que Paul a été 
décapité à Rome. Comment le savons-nous ? Est-ce que c'est 
une écriture ou est-ce que c'est une tradition ? 

Dr. Scott Woodward :  44:14  Luc ne nous dit jamais comment Paul est mort. Une tradition 
veut qu'il ait été tué à Rome. C'est une tradition ancienne, mais 
elle n'est pas fondée sur les Écritures. Certains pensent qu'il est 
passé de Rome à l'Espagne. Beaucoup de gens pensent que le 
deuxième Timothée a été écrit après cela, et il dit à Timothée 
qu'il a été dans la gueule du lion, ce que certains pensent, 
certains érudits pensent que c'est lui qui dit qu'il a survécu à son 
entrevue avec Néron. Il y a un peu de déduction à faire. Est-il 
parvenu en Espagne ? Certains pères chrétiens anciens disent 
qu'il est arrivé jusqu'en Espagne. 

  44:53  Luc ne nous dit jamais cela, ce n'est pas dans les écritures. 
Aucune de ses épîtres ne le confirme. La mémoire de Paul 
commence maintenant à s'obscurcir et à devenir un peu 
légendaire. Comment est-il mort exactement ? Nous ne le 
savons pas. Y a-t-il de fortes légendes à ce sujet ? Oui, il y en a. 
Qu'il a été décapité. Comment le savons-nous ? Tradition, ouï-
dire. C'est là que les choses commencent à se gâter. Luc ne 
pense pas que ce soit une partie importante de l'histoire. Luc 
pense qu'il s'agit de Jésus et de la diffusion de sa parole. Tant 
que Luc est un bon messager pour montrer comment Jésus 
utilise un apôtre à cette fin, c'est génial. Apparemment, son 
point de vue a été établi à la fin d'Actes 28 et il n'a plus rien à 
dire sur Paul. C'est un peu tentant. J'aimerais en savoir plus. 

Hank Smith :  45:39  C'est la tradition. Scott, avant de vous laisser partir, j'aimerais 
vous lire un extrait du manuel Venez, suivez-moi et vous poser 
une question. Le manuel dit : "Comme le montre clairement le 
ministère de Paul, les difficultés dans notre vie ne sont pas un 
signe que Dieu nous désapprouve ou désapprouve le travail que 
nous faisons. En fait, c'est parfois pendant les difficultés que 
nous ressentons le plus fortement son soutien". Il nous 
demande ensuite de revoir la vie de Paul et la manière dont le 
Seigneur l'a soutenu, et de nous demander comment le 
Seigneur nous a soutenus. J'aime ce résumé. Nous étudions la 
vie de Paul depuis un mois. Qu'espérez-vous que nos auditeurs 
retirent de l'étude de la vie de Paul, en particulier de ces 
derniers chapitres ? 

Dr. Scott Woodward :  46:20  Il y a tellement de choses à retenir de Paul. Je recommande 
vivement à tous vos auditeurs de télécharger un exemplaire du 
livre de N.T. Wright sur Kindle intitulé Paul la biographie. C'est 
ce que je veux dire. Il y a environ 900 pages. C'est ce que je 
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voulais dire. Non, ce que je retiens, et nous avons essayé d'en 
déposer quelques-uns aujourd'hui, c'est à quel point il est 
impressionnant en tant que disciple. Il nous montre ce que 
signifie être un disciple de Jésus, et il semble que Luc essaie 
intentionnellement de dire, non, il suit Jésus. Presque comme 
des phrases, des mots et des circonstances. Je pense que Luc 
veut que nous le voyions, c'est certain. Permettez-moi de 
terminer par une citation. Je sais que c'est une citation que 
certains de vos invités précédents ont mentionnée, mais elle est 
tellement bonne. J'aimerais la souligner une fois de plus. Il s'agit 
d'une citation de Frère Holland qui, lorsqu'il parlait du livre des 
Actes, lui a donné un autre titre. 

  47:10  Il dit : "Cela s'appelle les Actes des Apôtres et c'est 
compréhensible. Il nous incite à un grand respect pour Pierre, 
Paul, Jean et les autres. Il n'est pas surprenant que dès le début, 
dès le premier verset, la déclaration soit que l'Église continuera 
à être dirigée par Dieu et non par un mortel." C'est ici qu'il 
donne son titre : "En fait, un titre plus complet pour le livre des 
Actes pourrait être quelque chose comme les Actes du Christ 
ressuscité agissant par l'intermédiaire du Saint-Esprit dans la vie 
et le ministère de ses apôtres ordonnés." Il ajoute : "Vous 
pouvez comprendre pourquoi quelqu'un a voté pour le titre le 
plus court, mais le titre que j'ai suggéré est plus précis. Je pense 
qu'en concluant la vie de Paul, Paul et Luc voudraient que nous 
comprenions ce point. Ce qui se passait avec Paul était plus 
grand que Paul. Ce qui se passait à travers Paul était plus grand 
que Paul. 

  48:00  C'est le Seigneur Jésus-Christ, le Christ ressuscité, qui a œuvré 
par l'intermédiaire du Saint-Esprit dans la vie de Paul pour aider 
l'Évangile à passer d'une petite maison d'Israël, d'une lignée de 
sang, d'un groupe de la maison d'Abraham, au monde entier. 
Inviter toutes les nations, toutes les races, toutes les langues et 
tous les peuples à entrer dans la famille de Dieu, qui s'appelle la 
maison d'Israël. Les aider à participer à toutes les promesses, à 
devenir les héritiers de toutes les promesses que Dieu a faites à 
son peuple. Je pense qu'il s'agit là d'une vue d'ensemble. Si 
nous partons en disant que Paul est impressionnant, nous 
aurons raison. Luc dirait : "Bien. Maintenant, relis-le. Vous 
n'avez pas compris l'essentiel de ce que j'essayais de dire. 
Relisez-le. Il s'agit de Jésus." Pour moi, le livre des Actes est 
comme une petite vue microscopique de la façon dont le Christ, 
le Christ ressuscité, dirige une église. C'est ce que nous croyons 
encore aujourd'hui à propos de notre Église. 

  48:51  Il s'agit de l'Église de Jésus-Christ. Vous entendez les apôtres 
témoigner tout le temps qu'il dirige cette église, qu'il est à la 
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tête de cette église. Si nous voulons poser la question, à quoi 
cela ressemble-t-il ? À quoi cela ressemble-t-il de près ? Le livre 
des Actes nous montre un petit aperçu de ce à quoi cela 
ressemble lorsque Jésus travaille avec des serviteurs faibles et 
simples, comme Pierre et Paul. Parfois, ils ont des colères, 
parfois ils ont des problèmes. Ce ne sont pas des serviteurs 
parfaits, mais Jésus travaille avec eux. Il travaille très bien avec 
eux. C'est par eux que ce message est transmis au monde 
entier. Si nous sortons du livre des Actes, je suis plus 
impressionné par Jésus. Je pense que Luc dira : "Mon travail est 
terminé." Nous avons un meilleur aperçu de cette grande 
phrase du Livre de Mormon dans Premier Néphi, 2, "Les 
relations de Dieu avec son peuple". Comment Jésus ressuscité 
traite-t-il son peuple ? 

  49:38  C'est ce que nous montre le livre des Actes. À la fin de la vie de 
Paul, je dis qu'il est impressionnant. C'est un incroyable disciple 
de Jésus-Christ. Il est pour nous un modèle de ce à quoi 
ressemble le fait de se pencher sur toute souffrance pouvant 
résulter d'une incompréhension, d'une calomnie, d'une 
perception erronée et de fausses suppositions de la part 
d'autres personnes, et de continuer à pousser dans cette 
direction et à aller de l'avant. Parce que la cause en vaut la 
peine. La cause est importante. Il s'agit de la famille du Christ. Il 
s'agit pour Dieu d'inviter tout le monde à entrer. Si nous devons 
faire face à des obstacles en cours de route, qu'il en soit ainsi, 
j'entends Paul dire, mais ne perdez jamais de vue la situation 
dans son ensemble. Il s'agit de Jésus en tant que roi du 
Royaume de Dieu et il veut que tout le monde vienne y 
participer. Nous pouvons apporter une petite contribution. 

Hank Smith :  50:27  Fantastique. J'ai été très touché par Actes 23:11. "Le Seigneur se 
tint près de lui et lui dit : Prends courage." J'espère que nos 
auditeurs ont ressenti cela. Cela fait partie du message global 
des Actes : le Seigneur dit à ses disciples : "Prenez courage". Je 
suis avec vous. Je suis à vos côtés. John, quelle belle journée ! 

John Bytheway :  50:50  Je l'adore. Il faut que je la réécoute. Il y a tellement de choses 
que je veux noter. Merci, Scott. 

Hank Smith :  50:56  Oui, Scott. Comme John l'a dit, merci beaucoup d'être avec 
nous. 

Dr. Scott Woodward :  51:02  Ce fut un honneur. Je vous remercie. Merci de m'avoir invité. 
Vous êtes formidables. J'adore l'émission. Continuez comme ça. 

Hank Smith :  51:08  Nous tenons à remercier le Dr Scott Woodward pour sa 
présence parmi nous aujourd'hui. C'est un vrai régal. Nous 
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tenons à remercier notre productrice exécutive, Shannon 
Sorensen. Nous tenons à remercier nos sponsors, David et Verla 
Sorensen, et nous nous souvenons toujours de notre fondateur, 
Steve Sorensen. Nous espérons que vous nous rejoindrez la 
semaine prochaine. Nous n'en avons pas fini avec Paul. Nous 
passons maintenant de son histoire à ses lettres. À ses lettres. 

John Bytheway :  51:29  A sa lettre. 

Hank Smith :  51:29  Nous allons commencer la semaine prochaine sur FollowHIM. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour, mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec le 
merveilleux John Bytheway. Bonjour, John. 

John Bytheway : 00:09 Bonjour Hank. 

Hank Smith :  00:10 John, vous connaissez la chanson. Nous allons prendre une 
question de la leçon de cette semaine dans Viens, et suis-moi. 
La question de cette semaine vient de ces histoires sur Paul. 
Jean est si audacieux dans son témoignage, comment pouvons-
nous être plus audacieux comme Paul en partageant l'évangile 
et en témoignant ? 

John Bytheway : 00:27 C'est une bonne question parce que j'ai tendance à garder ce 
genre de choses privées, mais j'aime que Paul dise simplement 
les choses, et je pense que l'un des exemples que j'aime, c'est 
quand quelqu'un demande, comment s'est passé ton week-end 
? Je réponds simplement qu'il a été très bon. Nous avons passé 
un très bon moment à l'église, et il suffit de le dire parce que 
vous l'avez fait et que vous l'avez aimé et que vous étiez là, et 
pourquoi pas, il n'est pas nécessaire que ce soit à propos du 
samedi. Vous pouvez dire, nous avons eu une très bonne leçon 
dimanche, j'ai adoré. Et vous pouvez simplement être franc et 
dire que les gens ne sont pas offensés par cela. Je pense que 
c'est une belle façon d'entamer la conversation. 

Hank Smith : 01:00 Absolument. Aussi, avec nos familles, John, parfois nous 
sommes un peu timides ou maladroits avec notre propre 
famille, et nous devons trouver des moyens de dépasser cela. 
Surtout en tant que parents, si les parents ne sont pas prêts à 
partager leur témoignage, comment ils ont obtenu leur 
témoignage, leurs expériences avec Dieu, qui d'autre va le faire, 
vers qui allons-nous nous tourner pour dire, Hé, parle à mes 
enfants de ton témoignage, parce qu'ils ont besoin de 
l'entendre. Nous pourrions donc dépasser cela de diverses 
manières et faire en sorte qu'il devienne naturel de parler de 
l'Évangile avec nos enfants et de rendre témoignage, peut-être 
pas de manière formelle, je pense que frère Bednar dirait qu'il y 
a des moments pour rendre des témoignages formels, mais à la 
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maison, il peut s'agir de manières normales et naturelles de 
parler de votre vie. 

John Bytheway :  01:44  Oh, vous savez ce que vous venez de dire ? Vous dites à votre 
enfant que cela me rappelle, quelle est cette parabole ? C'était 
à propos de ceci et de cela, et ça, c'est vrai. C'est cela porter 
votre témoignage. 

Hank Smith :  01:51  Oui. Ma femme dira souvent, quelque chose se produira et elle 
dira, "Il y a une leçon spirituelle là-dedans". Mes enfants feront 
même quelque chose et diront : "Laissez-moi deviner, il y a une 
leçon spirituelle là-dedans ?" Oui, il y a effectivement une leçon 
spirituelle là-dedans. C'est une façon de procéder. 

John Bytheway :  02:07  Et c'est un risque professionnel que nous avons, Hank. Nous 
voyons même un film qui parle d'autre chose et nous devons le 
mettre en pause et nous dire, vous savez quoi, cette pensée là, 
c'était vraiment bien. 

Hank Smith :  02:18  Oui. Je me souviens avoir fait ça avec Endgame. J'ai dit, un gars, 
Iron Man, un gars doit se sacrifier pour que tous les autres 
puissent vivre et Jésus est la barre de fer. Et mes enfants m'ont 
dit : " Pourquoi as-tu tout gâché pour nous ? Mais cela peut être 
un moyen d'être plus audacieux et de se lever lors d'une 
réunion de témoignage, de se lever et de partager un simple 
témoignage. Cela peut être une expérience très puissante pour 
tous nos voisins. 

John Bytheway :  02:43  Oui, c'est vrai. Dites simplement aux gens ce que vous 
ressentez. Comme l'a dit frère Holland, ne soyez pas gêné si 
vous pensez que vous pouvez seulement dire "Je crois". Il a dit : 
"Je l'ai serré dans mes bras jusqu'à ce qu'il ait les yeux 
exorbités", n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  02:58  Oui. Parce que la croyance est la base de tout. Et nous ne 
devons pas laisser la peur prendre des décisions à notre place, 
n'est-ce pas ? Si je suis assis à la réunion du sacrement et que je 
ne veux pas y aller et rendre mon témoignage et que tout cela 
est basé sur la peur, alors je peux surmonter cela et je peux 
dire, vous savez quoi, je vais agir à l'opposé de la peur, et je vais 
le faire de toute façon. Je vais ressentir la peur et le faire quand 
même. 

  03:19  Nous espérons que vous nous rejoindrez pour notre podcast 
complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez l'obtenir là où 
vous obtenez votre podcast. Cette semaine, nous sommes 
rejoints par le Dr Scott Woodward. Nous pensons que vous allez 

Actes 22-28 followHIM Favorites Page 2



adorer ce que Scott fait avec ces chapitres. Revenez nous 
rejoindre la semaine prochaine pour un autre followHIM 
Favorites. 
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